УТВЕРЖДЕН  «01» февраля 2008г.
Советом директоров открытого  акционерного общества 
"Челябинский электрометаллургический комбинат"
		Протокол от 01.02.2008г. № 2

Е Ж Е К В А Р Т А Л Ь Н Ы Й  О Т Ч Е Т
Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"
Код эмитента: 00186-A
за 4 квартал  2007 года
Место нахождения эмитента: 454081, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80-П, строение 80
Информация, содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете, подлежит раскрытию в соответствии с законодательством Российской Федерации о ценных бумагах

Генеральный директор ОАО «ЧЭМК»
Дата "____" _________________ 2008 г.
	
___________     П.Я.Ходоровский 
    подпись            
	
Главный бухгалтер ОАО «ЧЭМК»
Дата "____" _________________ 2008 г.
	
____________     С.З.Слащева
    подпись            
       М.П.	

Контактное лицо:   Начальник отдела управления собственностью
                                 Ромодин Александр Борисович
Телефон: (351) 772-63-38  
Факс: (351)772-63-73
Адрес электронной почты: romodin@chemk.ru
Адрес страницы (страниц) в сети Интернет,   www.chemk.ru   
на которой раскрывается информация, 
содержащаяся в настоящем ежеквартальном отчете	

Оглавление:
	страница	
Введение	5-6	
1.Краткие сведения	6-9	
Лица, входящие в состав органов управления	6-7	
Сведения  банковских счетах эмитента	7-8	
Сведения об аудиторе	8-9	
Сведения об оценщике	9	
Сведения о консультанте	9	
2.Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента	9-16	
Показатели финансово-экономической деятельности эмитента	9	
Рыночная капитализация	9	
Обязательства эмитента	9-11	
Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг	11-12	
Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг	12-16	
3.Подробная информация об эмитенте	16-28	
История создания и развитие эмитента	16-18	
Основная  хозяйственная деятельность эмитента	18-25	
Планы будущей деятельности эмитента	25-26	
Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах…	27	
Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента 	27-28	
Состав, структура и стоимость основных средств эмитента	28	
4. Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента	28-30	
Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента	28	
Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств	28	
Размер и структура капитала и оборотных средств эмитента	28	
Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований	28-29	
Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента	29-30	
5.Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью, и краткие сведения о сотрудниках эмитента	30-38	
Сведения о структуре и  компетенции органов управления эмитента	30-33	
Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента	33-36	
Сведения о размере вознаграждения по каждому органу управления эмитента	36	
Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	36-37	
Информация о лицах, входящих в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	37-38	
Сведения о  размере вознаграждения по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента	38	
Данные о сотрудниках (работниках) эмитента	38	
Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками, касающихся возможности их участия в уставном капитале эмитента	38	
6.Сведения об участниках эмитента и о совершенных сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	38-43	
Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента	38	
Сведения об участниках эмитента, владеющих не менее чем 5% его уставного капитала или не менее чем 5% его обыкновенных акций, сведения об участниках таких лиц, владеющих не менее чем 20% уставного капитала или не менее чем 20% их обыкновенных акций	38-39	
Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном капитале эмитента, наличии специального права(«Золотой акции»)	39	
Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров эмитента, владеющих не менее чем 5% его уставного капитала или не менее 5% его обыкновенных акций	40-42	
Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность	42-43	
Сведения о дебиторской задолженности	43	
7.Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация	43-44	
Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента  за последний завершенный отчетный квартал	43	
Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год	43	
Сведения об учетной политике эмитента	43	
Сведения об общей сумме экспорта	43	
Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента	43	
Сведения об участии эмитента в судебных процессах	43-44	
8.Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах	44-50	
Дополнительные сведения об эмитенте
Сведения о размере, структуре уставного капитала	44	
Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента	44	
Сведения о формировании и использовании резервного фонда	44	
Сведения о порядке созыва и проведения собрания высшего органа управления эмитента	44-46	
Сведения об организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5% уставного капитала либо не менее чем 5% обыкновенных акций	46-47	
Сведения  о существенных сделках, совершенных эмитентом	47	
Сведения о каждой категории акций эмитента	47-48	
Сведения о предыдущих  выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента	48	
Сведения об обеспечении по облигациям	48	
Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента	48-49	
Описание порядка налогообложения доходов по размещенным ценным бумагам	49-50	
Сведения об объявленных и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента	50	

В В Е Д Е Н И Е
Полное фирменное наименование эмитента.
Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат" Сhelyabinsk electrometallurgical integrated plant joint-stock company.
Сокращенное наименование:  ОАО "ЧЭМК", ОAO «CHEMK».
 Место нахождения, почтовый адрес эмитента и контактные телефоны.
Место нахождения: 454081, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80-П, строение 80
Тел.:  (351) 772-63-10, 772-63-38, 772-79-74  Факс: (351) 772-63-73 
Адрес электронной почты: info@chemk.ru,  romodin@chemk.ru
    Адрес страницы в сети Интернет, на которой публикуется полный текст отчета: www.chemk.ru

Основания возникновения у эмитента обязанности осуществлять раскрытие  информации в форме ежеквартального отчета, предусмотренные пунктом 5.1.  Положения:
Обязанность осуществлять раскрытие информации в форме ежеквартального отчета в порядке, предусмотренном настоящим Положением, распространяется:
в) на эмитентов, являющихся акционерными обществами, созданными при приватизации государственных и/или муниципальных предприятий (их подразделений), в соответствии с планом приватизации, утвержденным в установленном порядке и являвшимся на дату его утверждения проспектом эмиссии акций такого эмитента, если указанный план приватизации предусматривал возможность отчуждения акций эмитента более чем 500 приобретателям либо неограниченному кругу лиц.

Основные сведения о размещенных ценных бумагах
Порядковый номер выпуска: 1
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 0.04 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 395 751 рублей
Способ размещения: приобретение при преобразовании в акционерное общество
Период размещения: c 30.01.1993 по 3.04.1994

Порядковый номер выпуска: 2
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 60 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 593 626 500 рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 6.01.1998 по 6.01.1998

Порядковый номер выпуска: 3
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 40руб. 
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 395 751 000 штук
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 15.06.2000 по 15.06.2000

Порядковый номер выпуска: 4
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 рубля
Количество ценных бумаг выпуска: 9 893 775 штук
Общий объем выпуска: 39 575 100 рублей
Способ размещения: конвертация
Период размещения: c 14.08.2002 по 14.08.2002

Порядковый номер выпуска: 5
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 326 494 575 штук
Общий объем выпуска: 1 305 978 300   рублей
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 30.05.2003 по 9.07.2003
Распоряжением ФКЦБ России от 02.12.2003г. осуществлено объединение выпусков эмиссионных ценных бумаг ОАО “ЧЭМК”, в результате которого 5-й выпуск обыкновенных именных ценных бумаг аннулирован и указанному выпуску присвоен 4-й номер.

Порядковый номер выпуска:  дополнительный к четвертому выпуску
Категория: обыкновенные
Форма ценных бумаг: именные бездокументарные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 руб.
Количество ценных бумаг выпуска: 296 813 250 штук
Общий объем выпуска: 1 187 253 000  рублей
Способ размещения: закрытая подписка
Период размещения: c 14.12.2004 по 31.01.2005

“Настоящий ежеквартальный отчет сдержит оценки и прогнозы уполномоченных органов управления эмитента касательно будущих событий и действий, перспектив развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет свою основную деятельность и результатов деятельности эмитента, в том числе планов эмитента, вероятности наступления определенных событий и совершения определенных действий. Инвесторы не должны полностью полагаться на оценки и прогнозы органов управления эмитента, так как фактические результаты деятельности эмитента в будущем могут отличаться от прогнозируемых результатов по многим причинам. приобретение ценных бумаг эмитента связано с рисками, описанными в настоящем ежеквартальном отчете”.

1.Краткие сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, сведения о банковских счетах, аудиторе, оценщике и о финансовом консультанте эмитента, а также об иных лицах, подписавших ежеквартальный отчет.
1.1 Лица, входящие в состав органов управления эмитента
Члены совета директоров (наблюдательного совета) эмитента.
Председатель:   Антипов Юрий Васильевич
Персональный состав совета директоров:
 Антипов Юрий Васильевич
Год рождения: 1954
 Варламов  Сергей Валентинович
Год рождения: 1951
Кретов Александр Владимирович
Год рождения: 1972
Карноухов Владимир Николаевич
Год рождения: 1950
Кацин Игорь Олегович
Год рождения: 1951
Ходоровский  Павел Яковлевич
Год рождения: 1951
Шейкин Александр Владимирович
Год рождения: 1962

Единоличный исполнительный орган:  Генеральный директор
 Ходоровский  Павел Яковлевич
Год рождения: 1951

Коллегиальный исполнительный орган не сформирован (не избран). Формирование коллегиального исполнительного органа учредительными документами эмитента не предусмотрено.

1.2. Сведения о банковских счетах эмитента
1.2.1 Расчетные счета

N
	   Указать                  
       вид   
     счета        	      
          Номер счета	  Наименование
           банка	      Местонахождение
                банка
    ( индекс, адрес, тел.)	   Дата
 открыт.
   счета	
1	субсчет	40702810707180000972	КалининскийФАКБ «Челиндбанк» ОАО	454084, г.Челябинск, ул.Каслинская, 99б         	04.1997г	
2	субсчет	40702810707180020952	   -  «  -	         - « -	12.1998г	
3	транзитный	40702840307181000972	   -  «  -	         - « -	04.10.04	
4	текущий	40702840007180000972	   -  «  -	         - « -	04.10.04	
5	транзитный	40702840107111002108	АКБ
«Челиндбанк» ОАО	454091, г. Челябинск, ул. К.Маркса, 80	01.1992	
6	текущий	40702840807110002108	   -  «  -	           - “ -	01.1992	
7	расчетный	40702810006000001029	ОАО «ТрансКредитБанк»	454111, г. Челябинск, ул.Цвиллинга, 60	01.03.01	
8	расчетный	40702810933000001199	Филиал ОАО «Внешторгбанк» в г.Челябинске	454092, г. Челябинск, ул.К.Либкнехта, 2	10.06.03	
9	текущий 	40702840233000001199	   -  «  -	         - « -	10.06.03	
10	транзитный	40702840133000101199	   -  «  -	         - « -	10.06.03	
11	текущий	40702978833000001199	   -  «  -	         - « -	05.08.05	
12	транзитный	40702978733000101199	   -  «  -	         - « -	05.08.05	
13	расчетный	40702810972190002208	Челябинское ОСБ № 8597
Калининское ОСБ № 8544	454081, г. Челябинск, 
ул. Калинина, 14	21.02.02	
14	транзитный	40702840072190200187	   -  «  -	         - « -	07.02	
15	текущий	40702840172190100187	   -  «  -	         - « -	07.02	
16	текущий	40702978972190100204	   -  «  -	         -  «  - 	30.01.03	
17	транзитный	40702978872190200204	   -  «  -	         -  «  -	30.01.03	
18	расчетный	40702810572190402208	   -  «  -	         - « -	25.01.05	
19	расчетный	40702810500010367622	ЗАО ММБ г.Москва	119034, г. Москва, Пречистинская наб., 9	14.07.03	
20	текущий	40702840100010367623	-  «  -	-  «  -	14.07.03	
21	транзитный	40702840400010367624	 -  «  -	-  «  -	14.07.03	
22	текущий	40702978800010784601	 -  «  -	-  «  -	07.06.05	
23	транзитный	40702978100010784602	 -  «  -	-  «  -	07.06.05	
24	расчетный	40702810700160612930	ЗАО ММБ Филиал в      г. Челябинске	454091, г.Челябинск, ул.К. Маркса, 98	17.02.05
	
25	текущий 	40702840300160612931	-  «  -	-  «  -	17.02.05	
26	транзитный	40702840600160612932	-  «  -	-  «  -	17.02.05	
27	расчетный	40702810900230000203	ОАО Альфа банк
Филиал в г.Челябинске	454000, г. Челябинск,
 ул. Кирова, 108	30.07.02	
28	текущий	40702840500230000039	-  «  -	-  «  -	18.08.03	
29	транзитный	40702840400233000039	 -  «  -	-  «  -	18.08.03	
30	текущий	40702978600230000018	 -  «  -	-  «  -	20.06.06	
31	транзитный	40702978500233000018	 -  «  -	-  «  -	20.06.06	
32	расчетный 	40702810100330000062	Филиал АБ «Газпромбанк» (ЗАО)	454084, г.Челябинск, ул.Калинина, 11-Б	10.02.05
	
33	текущий	40702840600330000008	 -  «  -	-  «  -	15.02.07	
34	транзитный	40702840600330000008	 -  «  -	-  «  -	15.02.07	
35	текущий	40702978600330000006	 -  «  -	-  «  -	15.02.07	
36	транзитный	40702978600330000006	 -  «  -	-  «  -	15.02.07	
37	основной	30214810610000001099	НКО «Расчетная палата РТС» (ООО)	127006, г.Москва, ул. Долгоруковская, д.38, стр.1	13.07.06
	
38	торговый	30218810810000001099	 -  «  -	-  «  -	13.07.06	
39	расчетный	40702810328160100388	Интинское отделение Западно-Уральского банка СБ России № 7729	169840, Республика Коми, г.Инта, ул.Мира, 25а	22.01.07	
40	расчетный	40702810000080000176	ОАО «Дальневосточный банк»	690990, Приморский край, г.Владивосток, ул.Верхнепортовая, 27а	08.02.07	
41	основной	40702810001200001382	ОАО Альфа банк
	107078, г.Москва, ул.Каланчевская, д.27	25.12.07	
42	торговый	40702810301200001383	ОАО Альфа банк
	107078, г.Москва, ул.Каланчевская, д.27	25.12.07	

1.3. Сведения об аудиторе эмитента.
Наименование: ООО  "Аудиторская фирма "Ярина и Партнеры»
Место нахождения: 454092, г. Челябинск, пр.Ленина, 89, оф.513
Тел.:  (351) 247-95-27
Данные о лицензии аудитора:
Номер лицензии: № Е-008571
Дата выдачи: 12.10.2007г.
Срок действия: 12.10.2012г
Орган, выдавший указанную лицензию: Министерство  финансов РФ, приказ № 658
Финансовый год, за который проводилась независимая проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента:  не проводилась
Факторы, которые могут  оказать влияние на независимость аудитора от эмитента: нет. 
Порядок выбора аудитора:
Эмитент обязан для ежегодной проверки и подтверждения достоверности годовой финансовой отчетности привлекать профессионального аудитора, не связанного имущественными интересами с обществом или его акционерами. Аудитор осуществляет проверку финансово-хозяйственной деятельности эмитента на основании заключаемого с ним договора. Выбор аудитора производится по усмотрению самого эмитента. Предварительное утверждение   аудитора и вынесение этого вопроса на решение общего собрания акционеров относится к компетенции Совета директоров. Утверждение  аудитора производится общим собранием акционеров. 
Информация о наличии существенных интересов, связывающих аудитора (должностных лиц аудитора) с эмитентом (должностными лицами эмитента): 
Доля аудитора (должностных лиц аудитора) в уставном капитале эмитента: доли не имеют
Наличие тесных деловых взаимоотношений, родственных связей: отсутствуют.
Должностные лица эмитента, являющиеся одновременно должностными лицами аудитора: нет.
Порядок определения размера вознаграждения  аудитора: 
Размер оплаты услуг аудитора определяется договором.
Фактический размер вознаграждения, выплаченного эмитентом  аудитору по итогам финансового года, за который аудитором проводилась проверка бухгалтерского учета и финансовой (бухгалтерской) отчетности эмитента  : не выплачивалось.
Информация о наличии отсроченных и просроченных платежей за оказанные аудитором    услуги: таких платежей нет
1.4. Сведения об оценщике эмитента.
В отчетном квартале Общество не привлекало оценщика.
1.5. Сведения о консультантах эмитента.
ОАО "ЧЭМК" не заключало договоры с финансовыми консультантами на рынке ценных бумаг.

1.6. Сведения об иных лицах, подписавших  ежеквартальный отчет.
Главнй бухгалтер:
Фамилия, имя, отчество: Слащева Светлана Зиновьевна
Год рождения: 1960
Основное место работы: ОАО «ЧЭМК», главный  бухгалтер
Телефон: (351) 772-66-37 Факс: (351) 772-66-37

2.Основная информация о финансово-экономическом состоянии эмитента.
2.1. Показатели финансово-экономической деятельности эмитента.
За отчетный  квартал информация не представляется.

2.2.Рыночная капитализация.
Акции ОАО "ЧЭМК" не обращаются на организованном рынке ценных бумаг.

2.3. Обязательства эмитента.
   2.3.1. Кредиторская задолженность.
За отчетный  квартал информация не представляется.
2.3.2. Кредитная история эмитента.
Информация об исполнении эмитентом обязательств по действовавшим ранее и действующим на дату окончания  отчетного квартала  кредитным договорам и/или договорам займа, сумма основного долга по которым составляет 5 и более процентов стоимости активов эмитента на дату окончания последнего завершенного отчетного квартала, предшествующего заключению соответствующего договора:
Наименование обязательства	Наименование кредитора (заимодавца)	

 Валюта кредита	Сумма основного долга, руб	Срок кредита (займа) /срок погашеия	Наличие просрочки исполненя обязательства в части выплаты суммы основного долга и/или установленных процентов, срок просрочки, дней	
				Дата возникновения 	Дата погашения		
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	5 350 000,00	22.03.2007	21.03.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	3 150 000,00	26.03.2007	24.03.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	1 450 000,00	26.03.2007	24.03.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	2 100 000,00	05.04.2007	03.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	5 000 000,00	05.04.2007	03.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	3 100 000,00	13.04.2007	11.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	325 000,00	16.04.2007	14.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	1 090 000,00	18.04.2007	16.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	1 000 000,00	19.04.2007	17.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	1 000 000,00	19.04.2007	17.04.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	2 550 000,00	07.05.2007	06.05.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	4 000 000,00	10.05.2007	08.05.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	4 637 000,00	14.05.2007	12.05.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	4 530 000,00	25.05.2007	23.05.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	3 866 000,00	30.05.2007	28.05.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	1 050 000,00	04.06.2007	02.06.2008	отсутствует	
я кредитный договор	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	934 000,00	04.06.2007	02.06.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	500 000,00	05.06.2007	03.06.2008	отсутствует	
гарантия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	рубли	2 500 000,00	13.06.2007	13.06.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          1 000 000,00   	03.08.2007	01.08.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          2 200 000,00   	06.08.2007	04.08.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          6 600 000,00   	14.08.2007	13.08.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	          8 000 000,00   	17.08.2007	15.08.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          3 620 000,00   	29.08.2007	27.08.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          8 500 000,00   	03.09.2007	01.09.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	доллар	        10 000 000,00   	04.09.2007	02.09.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          5 550 000,00   	05.09.2007	03.09.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	          4 350 000,00   	05.09.2007	03.09.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	        11 600 000,00   	05.09.2007	03.09.2008	отсутствует	
возобновляемая кредитная линия	Сбербанк 8544, г. Челябинск	евро	        10 700 000,00   	05.09.2007	03.09.2008	отсутствует	
Своевременное погашение обязательств перед кредиторами и уплата % обеспечивается залогом.

2.3.3.Обязательства эмитента из обеспечения, предоставленного третьим лицам
Общая сумма обязательств эмитента из предоставленного им  обеспечения (залога, поручительства) за отчетный период:  3 208 000 431,29  руб.,  общая сумма обязательств  третьих лиц, по которым эмитент предоставил третьим лицам обеспечение:  2 659 109 831,98  руб.
2.3.4.   Прочие обязательства эмитента.
Любые соглашения эмитента, включая срочные сделки, не отраженные в его бухгалтерском балансе, которые могут существенным образом отразиться на финансовом состоянии эмитента, его ликвидности, источниках финансирования и условиях их использования, результатах деятельности и расходах: 548 890 599,31  руб.
2.4. Цели эмиссии и направления использования средств, полученных в результате размещения эмиссионных ценных бумаг.
В отчетном квартале размещение ценных бумаг эмитентом не осуществлялось. 
2.5. Риски, связанные с приобретением размещаемых (размещенных) эмиссионных ценных бумаг.
2.5.1. Отраслевые риски
Влияние возможного ухудшения ситуации в отрасли эмитента на его деятельность и исполнение обязательств по ценным бумагам:
Наблюдается очень высокая конкуренция предприятий отрасли, экспансия на российский рынок металлургических предприятий Казахстана и Украины, переполнение мирового рынка ферросплавов, применение жестких мер, принятых иностранными производителями сплавов для защиты своих товаропроизводителей, – следовательно, существуют большие препятствия к вхождению на рынок. Предприятие в значительной степени зависит от ситуации на мировом рынке ферросплавов.
На рынке продажи ферросплавов появились новые предприятия (АЗХС, НЗХС), имеющие собственные месторождения и работающие на своем сырье, завоевывающие рынок игрой на понижении цен.
Металлургический комплекс России последние пять лет работает в условиях спада промышленного производства и резкого сжатия внутреннего рынка. Объемы производства основных видов металлопродукции снизились более чем в 2 раза, а производство высококачественных сталей в черной металлургии упало в  5-10 раз, в связи с этим в России странах СНГ снижается спрос на ферросплавы. В ближайшем будущем в связи с некоторым подъемом черной металлургии в области производства сталей ожидается незначительный рост  спроса на ферросплавы.
Наиболее значимые, по мнению эмитента, возможные изменения в отрасли деятельности эмитента и предполагаемые действия эмитента в этом случае:
а) на внутреннем рынке:
Из-за переполнения отечественного рынка ферросплавами, из-за жесткой конкуренции на отечественном рынке объем производства ферросплавов может упасть. Спад в машиностроении - самой металлоемкой отрасли народного хозяйства, нестабильность работы металлургических предприятий России может привести к снижению спроса на ферросплавы. Повышение тарифов на услуги естественных монополий (электроэнергия, железнодорожные перевозки), повышение цен на сырье и материалы может привести к повышению себестоимости ферросплавной продукции и, как следствие, к необходимости повышения отпускных цен на продукцию эмитента.
Для предотвращения спада производства эмитенту необходимо повысить качество ферросплавов и расширить их номенклатуру, провести широкомасштабную реконструкцию и модернизацию основного технологического оборудования, внедрить передовые информационные технологии автоматизированного управления производством, расширять сырьевую базу.
С учетом возникшей на рынке ферросплавов ситуации производство эмитента переориентируется на выпуск ферросиликомарганца, предприятие формирует собственную сырьевую базу по основным видам сырья – приобретено Харповское месторождение хромовой руды, акции ОАО “Марганец Коми”, производящего марганцевую руду, акции ОАО “Антоновское рудоуправление”, производящего фракционированный кварцит. Предприятие внедряет процессы обогащения и подготовки сырья. Данные меры уменьшают зависимость предприятия от внешних поставщиков, от колебаний цен на сырье на рынке, освоение новых видов сырья повышает качество продукции и снижает затраты на ее производство.
б) на внешнем рынке:
Из-за мирового перепроизводства продукции черной металлургии, жестких мер, принимаемых США и странами ЕЭС для защиты своих товаропроизводителей объем производства ферросплавов может упасть. Для предотвращения спада производства эмитенту необходимо повысить качество ферросплавов, расширить их номенклатуру, освоить производство сплавов, пользующихся спросом на мировых рынках, расширять внутренние рынки сбыта.
Для уменьшения влияния негативных факторов эмитент проводит мероприятия по внедрению новых видов сырья и освоению производства новых перспективных видов ферросплавов.
2.5.2. Страновые и региональные риски
Риски, связанные с политической и экономической ситуацией в странах и регионах, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и /или осуществляет свою основную деятельность при условии, что основная деятельность эмитента в такой стране и регионе приносит 10 и более процентов доходов за последний завершенный отчетный период, предшествующий дате окончания последнего отчетного квартала :
В Российской Федерации в целом наблюдается не очень благоприятная политическая ситуация, увеличивающая риск вложений во все российские предприятия: политическая нестабильность, неблагоприятная общая правовая ситуация, возможность изменения законодательства о налогообложении и тарифных ставок.
Эмитент зарегистрирован в Челябинской области и осуществляет свою деятельность в Урало-Сибирском регионе и прилегающих к нему районах Российской Федерации.
Уральский федеральный округ отличается благоприятным транспортным положением, развитой сетью автодорог общего использования с твердым покрытием и водного транспорта, удобно связывающими его со всеми регионами страны.
Челябинская область находится на границе Европы и Азии, на южной части Уральских гор и прилегающей равнине. Область имеет хороший трудовой, природоресурсный, производственный и научный потенциал, выгодное транспортно-географическое положение. 
Челябинская область является одной из ведущих в Российской Федерации по уровню промышленного развития, что в существенной мере определяется ее мощной минерально-сырьевой базой. В области действует около 200 горнодобывающих и перерабатывающих предприятий, отрабатывающих многочисленные месторождения бурого угля, черных и цветных металлов, золота, нерудного сырья и стройматериалов. На основе выявленных в различное время месторождений в Челябинской области были созданы крупнейшие предприятия в России – Магнитогорский металлургический комбинат, Челябинский электролитный цинковый завод, Челябинский электрометаллургический комбинат, комбинат "Уфалейникель", комбинат "Магнезит", Коелгинский мраморный карьер и др. В регионе много металлургических предприятий. Продукция горнодобывающих и перерабатывающих предприятий Челябинской области направляется во многие регионы России и СНГ, а по производству огнеупоров, графита, талька, гранулированного кварца, цинка, формовочных песков, флюсов, феррохрома, каолинов область занимает ведущее место на Урале и в России.
Челябинская область является индустриально развитым и достаточно стабильным в экономическом отношении регионом Российской Федерации. Ситуация в экономике Челябинской области  в значительной степени зависит от ситуации в металлургическом комплексе: металлургический комплекс является ведущим в экономике области. Он производит 61% объема продукции промышленности области, на их долю приходится более 1/3 налоговых отчислений. В черной металлургии наиболее существенную роль играют: ОАО "Магнитогорский металлургический комбинат", ОАО "Мечел", металлургические заводы в горнозаводской зоне Урала (Аша, Златоуст, Чебаркуль), заводы по производству труб, метизов (Челябинск, Магнитогорск, Миньяр), ОАО “Челябинский электрометаллургический комбинат”, завод по производству огнеупоров (г.Сатка). Предприятия черной металлургии области производят 27% всероссийского выпуска проката, 26% стали и 14,6% стальных труб.
Челябинская область имеет хороший трудовой, природоресурсный, производственный и научный потенциал. Область находится на границе Европы и Азии, на южной части Уральских гор и прилегающей равнине. Железные руды сосредоточены в 24 разведанных месторождениях области с суммарными запасами 1,25 млрд. тонн. Из других видов сырья для черной металлургии в области известны месторождения и проявления титана, марганца и хрома. В стадии подготовки к освоению находятся титаномагнетитовые руды, суммарные запасы которых составляют 12 млрд. тонн.
Показатели роста промышленного производства по Челябинской области по-прежнему обеспечены, прежде всего, черной металлургией. Ситуация на рынке металлопродукции в последнее время складывалась в пользу товаропроизводителей, сопровождаясь ростом цен на выпускаемую продукцию. 
Предполагаемые действия эмитента в случае отрицательного влияния изменения ситуации в стране (странах) и регионе на его деятельность:
Предполагается, что в ближайшем будущем экономическая ситуация в Челябинской области останется стабильной, негативные изменения ситуации маловероятны. В области реализуется ряд крупных перспективных инвестиционных проектов в важнейших промышленных отраслях, имеется достаточно серьезный потенциал для дальнейшего развития. Вместе с тем, зависимость предприятий от рыночной конъюнктуры остается достаточно сильной, поэтому показатели работы промышленных предприятий будут зависеть от того, насколько эффективна деятельность предприятий по модернизации оборудования, выпуску новой продукции, пользующейся спросом, и налаживанию эффективной системы сбыта. В случае отрицательного влияния ситуации в стране и регионе на деятельность ОАО “ЧЭМК” ему необходимо будет повысить качество продукции, расширить номенклатуру, провести реконструкцию основных фондов.
Риски, связанные с возможными военными конфликтами, введением чрезвычайного положения и забастовками в стране (странах) и регионе, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и / или осуществляет основную деятельность:
Урало-Сибирский регион удален от территорий, на которых происходят военные конфликты, но следует учитывать неблагоприятную обстановку в Российской Федерации в целом в связи с конфликтом в Чечне и опасность террористических актов, что неблагоприятно сказывается на отношениях с зарубежными партнерами.
Вероятность забастовок в регионе велика, это прежде всего касается забастовок на предприятиях угольной отрасли, что может негативно сказаться на ценах на тепло и электрическую энергию, хотя доля этих статей затрат в затратах на производство продукции эмитента невелика, а также на поставках сырья. Для снижения зависимости эмитента от поставщиков ОАО “ЧЭМК” осваивает собственную сырьевую базу, у предприятия есть собственные источники электроэнергии, предприятие развивает собственные охранные структуры.
Риски, связанные с географическими особенностями страны (стран) и региона, в которых эмитент зарегистрирован в качестве налогоплательщика и / или осуществляет основную деятельность, в том числе повешенная опасность стихийных бедствий, возможное прекращение транспортного сообщения в связи с удаленностью и/или труднодоступностью и т.п.:
Челябинская область имеет выгодное транспортно-географическое положение – в центре Российской Федерации, на границе Европы и Азии, хорошо развито железнодорожное и автомобильное сообщение. Регион деятельности эмитента не относится к регионам с повышенной опасностью стихийных бедствий, не является удаленным или труднодоступным. Отрицательным фактором является неблагоприятная экологическая обстановка в Уральском регионе.
2.5.3. Финансовые риски
Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок, курса обмена иностранных валют, в связи с деятельностью эмитента либо в связи с хеджированием, осуществляемым эмитентом в целях снижения неблагоприятных последствий влияния вышеуказанных рисков:
Результаты деятельности эмитента в значительной степени подвержены влиянию изменения валютного курса, поскольку доля продукции, поставляемой предприятием на экспорт расширяется. Эмитент не осуществляет хеджирование. Подверженность эмитента рискам, связанным с изменением процентных ставок высокая, поскольку в последние годы предприятие активно использует кредиты банков как один из источников финансирования, изменение процентных ставок может повлиять на прибыль.
Подверженность финансового состояния эмитента, его ликвидности, источников финансирования, результатов деятельности и т.п. изменению валютного курса (валютные риски):
Металлургический комплекс очень серьезно зависит от мировой конъюнктуры. Большой процент продукции поставляется на экспорт в Казахстан, Украину, Нидерланды, Германию, Чехию, Словению, Венгрию, Румынию, Японию, Южную Корею, Турцию, поэтому колебания валютного курса в значительной степени сказываются на экономическом положении эмитента. Выручка ферросплавных производителей растет за счет роста курса доллара и за счет роста мировых цен и напротив, ускорение темпов девальвации рубля по отношению к доллару отрицательно сказывается на финансовых показателях эмитента. Предприятие использует в своей деятельности кредиты, полученные в иностранной валюте, в основном в долларах США - ускорение темпов девальвации рубля по отношению к доллару положительно сказывается на состоянии кредиторской задолженности эмитента. Отрицательная тенденция для ферросплавных предприятий: снижение конкурентоспособности отечественных товаров на внешних рынках за счёт укрепления национальной валюты и падение мировых цен на ферросилиций.
Вступление России в ВТО поможет ЧЭМК, как и другим предприятиям, работающим на экспорт, решить ряд проблем, связанных с ограничениями, вводимыми зарубежными странами по отношению к продукции, экспортируемой из России, в том числе антидемпинговыми расследованиями.
Предполагаемые действия эмитента на случай отрицательного влияния изменения валютного курса и процентных ставок на деятельность эмитента:
Переориентация на внутренний рынок, освоение собственной сырьевой базы в целях снижения себестоимости продукции эмитента, снижения финансовой зависимости
Влияние инфляции выплаты по ценным бумагам, критические, по мнению эмитента, значения инфляции, а также предполагаемые действия эмитента по уменьшению указанного риска:
 Тенденция к замедлению темпов роста цен отчетливо проявляется на потребительском рынке – замедляется прирост индекса потребительских цен, что благоприятно сказывается на деятельности эмитента, его финансовом состоянии. В настоящее время вся прибыль, получаемая предприятием, используется на его развитие, дивиденды не выплачиваются, в случае стабилизации и укрепления финансового состояния эмитента, возможно, в будущем сможет получать прибыль, достаточную для объявления дивидендов по обыкновенным акциям.
С точки зрения финансовых результатов деятельности эмитента, влияние фактора инфляции негативно отражается на эмитенте: увеличение темпов роста цен  может привести к росту затрат эмитента (за счет роста цен на сырье и материалы), стоимости заемных средств и стать причиной снижения показателей рентабельности. Поэтому в случае значительного превышения фактических показателей инфляции над прогнозами Правительства РФ, а именно - при увеличении темпов инфляции до 25-30% в год, эмитент будет принимать меры по ограничению роста затрат, снижению дебиторской задолженности и сокращению ее средних сроков.
Показатели финансовой отчетности эмитента, наиболее подверженные изменению в результате влияния указанных финансовых рисков (в том числе риски, вероятность их возникновения и характер изменений в отчетности):
Рост инфляции отрицательно скажется на ликвидности и рентабельности предприятия – в России подверженность предприятий данному риску остается высокой.
Рост курса иностранных валют по отношению к рублю положительно сказывается на прибыльности и ликвидности предприятия, в то время как падение курса доллара снижает прибыльность предприятия, но в то же время благоприятно сказывается на расчетах по валютным кредитам. По прогнозам специалистов, курс доллара по отношению к рублю в ближайшее время будет незначительно повышаться, но исключать возможность дальнейшего падения курса доллара нельзя – ситуация может развиваться двояко: и в положительную, и в отрицательную сторону. 
Рост процентных ставок отрицательно скажется на платежеспособности предприятия, приведет к увеличению его финансовой зависимости – данный риск также остается высоким в Российской Федерации.
2.5.4. Правовые риски.
Правовые риски, связанные с деятельностью эмитента (отдельно для внутреннего и внешнего рынков), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результаты текущих судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Риск, связанный с изменением налогового законодательства:
Эмитент ведет свою деятельности в Российской Федерации, поэтому в большой степени подвержен риску многочисленных и постоянных изменений действующего законодательства. Противоречивость и несовершенство действующих нормативных правовых актов влечет за собой непредсказуемость результатов осуществления предприятиями хозяйственных операций длительного характера.
Изменения налогового законодательства влекут за собой риск неблагоприятных потерь в связи с изменением налоговой нагрузки на предприятие. Основными задачами налоговой реформы, согласно Основным направлениям социально-экономического развития РФ в долгосрочной перспективе, разработанным МЭРТ, являются: значительное снижение и выравнивание налогового бремени, упрощение налоговой системы, минимизация издержек исполнения и администрирования налогового законодательства., а также ликвидация налогов с оборота, снижение налоговой нагрузки на фонд оплаты труда, создание условий для легализации прибыли предприятий. Учитывая запутанность и противоречивость действующего налогового законодательства, данный риск изменения налогового законодательства оценивается как средний.
Правовой отдел ОАО “ЧЭМК” принимает меры для минимизации правового риска. Юристы ОАО “ЧЭМК” постоянно проводят изучение как введенных в действие нормативных правовых актов, так и проектов, внесенных на рассмотрение Государственной Думы РФ.
Все сделки, заключаемые от имени ОАО “ЧЭМК”, проходят правовую экспертизу с целью определения степени риска негативных последствий заключения той или иной сделки, при необходимости составляются протоколы разногласий к представленным в правовой отдел проектам договоров.
Новые технологии и новые операции внедряются на ОАО “ЧЭМК” только при наличии позитивного вывода правовой службы относительно их согласованности с нормативно-правовой базой. По каждой такой операции разрабатывается прогноз относительно возможных юридических и экономических последствий.
Правовой риск, связанные с изменением валютного регулирования:
Данный риск представляет собой риск потерь, вызванных изменениями валютного законодательства. Новая редакция закона (проект) "О валютном регулировании и валютном контроле", разработанная при участии МЭРТ и ФКЦБ, предусматривает полную отмену обязательной продажи валютной выручки с 1 января 2007 года. Однако у Центробанка РФ как до 1 января 2007 года, так и после 1 января 2007 года остается право вводить по своему усмотрению обязательную продажу валюты - например, для предотвращения финансового кризиса. В критических ситуациях ЦБ может также требовать от нерезидентов и резидентов РФ депонировать средства на специальных счетах на 2 месяца, чтобы предотвратить обвальное бегство капитала из России. 
Учитывая курс Правительства РФ, направленный на либерализацию валютного регулирования с одной стороны и, меры, направленные на стабилизацию курса рубля в условиях финансового кризиса с другой, риск, связанный с негативным изменением валютного контроля можно считать умеренным.
Риск, связанный с изменением правил таможенного контроля и пошлин:
Данный риск оценивается как низкий с учетом поддержки Правительством РФ развития черной металлургии. Благоприятным фактором для снижения риска, связанного с изменением правил таможенного контроля и пошлин, явились принятые Правительством (в 2002 году) меры по улучшению условий торговли металлопродукцией со странами ЕС и США, отмена экспортных таможенных пошлин практически на все виды продукции черной металлургии (кроме лома и отходов).
Риск, связанный с изменением требований по лицензированию основной деятельности эмитента либо лицензированию прав пользования объектами, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы):
Данный риск оценивается как умеренный, следует учитывать, что деятельность предприятия сказывается на состоянии окружающей среды, в целях снижения данного риска предприятие ведет работы по совершенствованию системы очистных сооружений.
Риск, связанный с изменением судебной практики по вопросам, связанным с деятельностью эмитента (в том числе по вопросам лицензирования), которые могут негативно сказаться на результатах его деятельности, а также на результатах судебных процессов, в которых участвует эмитент:
Данный риск оценивается как незначительный.

2.5.5 Риски, связанные с деятельностью эмитента
Риски, свойственные исключительно эмитенту, в том числе риски, связанные с текущими судебными процессами, в которых участвует эмитент; отсутствием возможности продлить действие лицензии эмитента на ведение определенного вида деятельности либо на использование объектов, нахождение которых в обороте ограничено (включая природные ресурсы); возможной ответственностью эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ эмитента:
ОАО “ЧЭМК” не участвует в судебных процессах, в которых на эмитента судебным органом могут быть наложены санкции и которые могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
Вероятность аннулирования, приостановления действия или отказа в продлении действия лицензии на ведение основного вида деятельности для ОАО “ЧЭМК” практически отсутствует. Данное утверждение обосновано тем, что основная деятельность ОАО “ЧЭМК” – производство ферросплавов не подлежит лицензированию.
Возможная ответственность эмитента по долгам третьих лиц, в том числе дочерних обществ наступает в случае, если ОАО “ЧЭМК” является поручителем по обязательствам третьих лиц, либо предприятий группы. Суммарная величина поручительств ОАО “ЧЭМК” не является критической для деятельности эмитента, следовательно, данный риск не является существенным.

 3. Подробная  информация об эмитенте.

3.1. История создания и развития эмитента
3.1.1 Данные о фирменном наименовании эмитента:
Предыдущее полное фирменное наименование :  Акционерное общество открытого типа “Челябинский электрометаллургический комбинат”
Предыдущее сокращенное фирменное наименование: АООТ ЧЭМК”
Введено: 25.12.1992
Текущее полное фирменное наименование эмитента: Открытое акционерное общество "Челябинский электрометаллургический комбинат"
Сокращенное наименование: ОАО "ЧЭМК"
Текущее наименование введено: 09.06.1996

3.1.2.Сведения о государственной регистрации эмитента 
для юридических лиц, образованных до 1 июля 2002года
Дата государственной регистрации эмитента: 25.12.1992г.
Номер свидетельства о государственной регистрации (иного документа, подтверждающего государственную регистрацию эмитента): 827
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Глава администрации Калининского района г.Челябинска (Постановление № 874 от 25.12.92г.)
Дата регистрации в ЕГРЮЛ: 04.09.2002г.
Основной государственный регистрационный номер: 1027402319361
Орган, осуществивший государственную регистрацию: Инспекция МНС России по Калининскому району г.Челябинска

3.1.3.Сведения о создании и развитии эмитента
Срок существования эмитента с даты его государственной регистрации: 15 лет
Срок, до которого эмитент будет существовать: эмитент создан на неопределенный срок
Цели создания эмитента: получение прибыли от производства ферросплавной и электродной продукции
Краткое описание истории создания и развития эмитента. 
“Челябинский электрометаллургический комбинат” был введен в эксплуатацию 25 июля 1931 года и является первенцем ферросплавной и электродной промышленности. В то время были освоены производства ферросилиция, ферросиликохрома, феррохрома и ферромарганца.
В 1935-42 годах был введен в эксплуатацию цех №2, в котором производились ферросплавы различных марок (феррохром, силикокальций, ферросиликохром, ферросилиций).
В годы первых пятилеток введены в эксплуатацию цехи электродного производства - смесильно-прессовый, обжиговый, графитированный, механической обработки электродов. В последующие годы были проведены крупные мероприятия по их модернизации: построены обжиговые печи №3 и №4, графитировочные корпуса №2 и №3 с пятью секциями электропечей графитации, расширен цех механической обработки электродов, реконструирован смесительно-прессовый цех
В годы войны ЧЭМК был единственным поставщиком ферросплавов для оборонных предприятий, 31 марта 1945 года завод был награжден Орденом Ленина.
В 1945 году было закончено строительство специализированного цеха №3 для производства ферромолибдена с напольными обжиговыми печами.
В 1951 году был утвержден проект реконструкции ферросплавного производства комбината, после чего построены и введены в эксплуатацию плавильные цехи: в 1954 году - цех №5 для производства ферровольфрама, в 1955 году - цех №4 для производства ферромолибдена (вместо старого цеха №3), в 1961 году - цех №6 для выплавки низкоуглеродистого феррохрома, в 1963 году - цех №7 для производства ферросилиция в закрытых печах и цех извести с вращающимися трубными печами. В 1963-94 годах  была освоена выплавка низкопроцентного ферросилиция, позволившая решить важнейшую для страны задачу высвобождения доменных печей от выплавки доменного ферросилиция.
В 1966 году в строй вошел цех сепарации шлаков, что позволило решить экологические проблемы по очистке от вредных выбросов воздуха и водного бассейнов региона.
В 1968 году начато производство силикокальция, введен в эксплуатацию новый цех по производству электродной массы, в котором в значительной степени механизированы и автоматизированы технологические операции.
На 60-70-е годы приходится активное развитие социальной инфраструктуры микрорайонов, в которых проживают электрометаллурги, это позволило первым в городе снести 120 деревянных бараков, построенных в 1928-1930 годах.
В 70-80-е годах на комбинате осваивались принципиально новые технологии, проводилось расширение и наращивание мощностей цехов ферросплавного производства, внедрялись технологии получения широкого спектра модификаторов и лигатур с магнием, кальцием. титаном, ванадием, алюминием, вольфрамом, молибденом, редкоземельными металлами.
В 1978 году была введена в эксплуатацию первая очередь плавильного цеха №8 в составе трех печей для производства ферросиликохрома в закрытых печах и высококачественного низкоуглеродистого феррохрома методом смешения расплавов.
К 1981 году увеличен ассортимент ферросплавов и лигатур, что позволило выплавлять новые марки сталей высокого качества. В 1981 году комбинат был награжден Орденом Трудового Красного Знамени.
Наряду с развитием производства осуществлялась большая работа по строительству природоохранных сооружений. Все цехи комбината оснащены самыми современными и наиболее эффективными аппаратами газоочистки – сухими рукавными и электрическими фильтрами. Планомерно ведется работа по укрытию плавильных печей сводами для сокращения выбросов в атмосферу.
В 1990 - 1993 годах переход на использование высокоуглеродистого феррохрома взамен 
низкоуглеродистого на мировом рынке производителей сталей, за счет внедрения новых технологий, привел к резкому сокращению, а впоследствии и к закрытию производства низкоуглеродистого феррохрома методом смешивания на ОАО “ЧЭМК”.
В 1992 году предприятие было приватизировано по II варианту, акционерное общество открытого типа “Челябинский электрометаллургический комбинат” было зарегистрировано 25 декабря 1992 года с уставным капиталом 395.751.000 рублей. Цель создания ОАО “ЧЭМК” - получение прибыли от деятельности общества.
За время существования акционерного общества освоен выпуск карбида кальция и силикомарганца.
В 1993 году произошло увеличение спроса на углеродистый феррохром, что привело к организации на ЧЭМК производства товарного высокоуглеродистого феррохрома, ранее не производившегося на комбинате.
В течение последних лет на комбинате освоена технология производства крупногабаритных электродов, нагревательных стержней для установок по вакуумированию жидкой стали, анодов для химической промышленности.
Увеличение спроса на российском рынке стали на качественные марганцевые ферросплавы в 1997-1999 годах привело к перепрофилированию производства на ЧЭМК и, как следствие, резкому увеличению выпуска данного сплава. В цехе №2 освоено производство марганцевых сплавов. Раньше силикомарганец завозился в России с Украины, силикомарганец, производимый на комбинате, по качеству лучше украинского.
На электродном производстве введен обжиг антрацита, он более качественный и дешевый по сравнению с термоантрацитом, поставляемым раньше из Красного Сулика.
Кризис взаимоотношений ЧЭМК с “Челябэнерго”, являвшегося основным поставщиком электроэнергии, в определении тарифов и принципов оплаты услуг энергетиков привел к практически полной остановке производства с сентября по декабрь 1998 года. Обретение ЧЭМК энергетической независимости позволило стабилизировать производство.
В 2000 году в ОАО “ЧЭМК” достигнут наибольший за последние 10 лет объем производства ферросплавов – 521,1 тыс. тонн, что в первую очередь обусловлено подъемом металлоемкой промышленности России, выходом комбината на ФОРЭМ и активным участием в развитии местной сырьевой базы производства ферросплавов. В 2001г. из-за мирового перепроизводства продукции черной металлургии, жестких мер, принятых США и странами ЕЭС для защиты своих товаропроизводителей и переполнения отечественного рынка ферросплавами объем производства упал до 494,8 тыс. тонн.
В 2003 году предприятие начало создавать собственную сырьевую базу – приобрело предприятия по производству марганцевой руды на Полярном Урале, фракционированного кварцита в Кемеровской области, Харповское (Рай-Изское) месторождение хромовой руды. В настоящее время в составе комбината работают 48 цехов, в том числе 15 основных.
В 2005году ОАО «ЧЭМК» приобрел основные средства Златоустовского агломерационного цеха в ПГТ «Магнитка» Челябинской области для производства хроморудного агломерата из отсевов Харповской хромовой руды.
В декабре 2006 года ОАО «ЧЭМК» было реорганизовано в форме присоединения к нему ОАО «Марганец Коми» и ЗАО «Владпром и К».  В результате реорганизации у ОАО «ЧЭМК» появились два филиала: Интинский филиал «Марганец Коми» и Владивостокский филиал «Владпром».
Миссия эмитента: отсутствует
Иная информация о деятельности эмитента, имеющая значение для принятия решения о приобретении ценных бумаг эмитента: иной информации нет

3.1.4. Контактная информация
Место нахождения эмитента: 454081, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80-П, строение 80
Место нахождения постоянно действующего  исполнительного органа эмитента: 454081, Челябинская обл., г.Челябинск, ул.Героев Танкограда, 80-П, строение 80
Тел.: (351) 772-63-10, 772-63-38, 772-79-74  Факс: (351) 772-63-73                                 
Адрес электронной почты: info@chemk.ru , romodin@chemk.ru 
    Адрес страницы  в сети Интернет: www.chemk.ru
3.1.5. Идентификационный номер налогоплательщика.
ИНН  7447010227
3.1.6. Филиалы и представительства.
Общество имеет следующие филиалы:
•	Владивостокский филиал «Владпром», место нахождения: 690063, Россия, Приморский край, город Владивосток, ул. Приморская, 8. 
 Дата открытия филиала –21 декабря 2006года.
Фамилия, имя, отчество руководителя филиала: Пушкарев Николай Минович
Срок действия выданной эмитентом доверенности руководителю филиала: до 16.01.2008г.
•	Интинский филиал «Марганец Коми», место нахождения: 169840, Россия, Республика Коми, город  Инта, ул. Трудовая, 1.
Дата открытия филиала –21 декабря 2006года.
Фамилия, имя, отчество руководителя филиала: Мухамедзянов Рафаил Рахимович
Срок действия выданной эмитентом доверенности руководителю филиала: с 01.10.2007г. по 16.01.2009г.
3.2.Основная хозяйственная деятельность.
3.2.1.Отрслевая принадлежность.
Коды ОКВЭД: 27.13
3.2.2.Основная хозяйственная деятельность.
За отчетный квартал информация не представляется.
3.2.3.	Сырье (материалы) и поставщики эмитента
За отчетный квартал информация не представляется.

3.2.4. Рынки сбыта продукции (работ, услуг) эмитента.
Основные рынки, на которых эмитент осуществляет свою деятельность: РФ, СНГ, дальнее зарубежье.
Возможные факторы, которые могут негативно повлиять на сбыт эмитентом его продукции (работ, услуг):
-	увеличение импорта ферросплавов из других  стран по более низким ценам;
-	повышение цен на сырье, энергоносители .
Возможные действия эмитента по уменьшению такого влияния:
Переориентация производства эмитента на выпуск пользующихся спросом видов продукции, производство новых видов сплавов, развитие собственной сырьевой базы в целях снижения себестоимости ферросплавов и возможности снижения отпускных цен, внедрение и совершенствование передовых технологий производства ферросплавов с целью повышения качества производимой продукции.

3.2.5.Сведения о наличии лицензий
Реестр разрешений (лицензий), выданных  ОАО «ЧЭМК» на 2007год
П/н	Регистрационный номер разрешения (лицензии), дата выдачи	Вид деятельности 	срок действия 	Орган, выдавший разрешение (лицензию)	
1	Лицензия 00-ДЭ-000802 (К) от 13.02.2003г.	Право на осуществление деятельности по проведению экспертизы промышленной безопасности (проведение экспертизы технических устройств, применяемых на опасном производственном объекте).	13 февраля 2008г.	Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России) Челябинский округ
	
2	Лицензия № 65-ЭВ-000760(ЖКМ) от 01.03.2004 г.	Эксплуатация взрывоопасных производственных объектов	01 марта 2009 г.	Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России) Челябинский округ	
3	Справка № 204 от 07.09.2001 г.	Справка о государственной регистрации гидротехнических сооружений пруда-шламонакопителя		Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России) Челябинский округ	
4	Свидетельство № А65-00739 от 18 марта 2004 г.	Свидетельство о том, что опасные производственные объекты, эксплуатируемые ОАО «ЧЭМК», зарегистрированы в государственном реестре опасных производственных объектов в соответствии с Федеральным законом «О промышленной безопасности опасных производственных объектов»	18 марта 2009 г.	Федеральный горный и промышленный надзор России (Госгортехнадзор России) Челябинский округ	
5	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 046847 от 18.06.2001г., регистрационный № 74.22.03.000.Т.000006.06.01	проектная документация. «Цех № 6. Газоочистка печи №31 с установкой блока рукавного фильтра.»	срок хранения 5 лет.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
6	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 229526 от 27.03.2006 г., регистрационный № 66.01.15.574.Т.000285.03.06	Добавка кремнеземсодержащая – заменитель цемента	Срок хранения 5 лет	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
7	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 229548 от 28.03.2006 г., регистрационный № 66.01.15.001.Т.000306.03.06	Материалы по обоснованию классов опасности отходов производства и потребления ОАО «Челябинский электрометаллургический комбинат» для среды обитания и здоровья человека	Срок хранения 5 лет	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
8	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 1325673 от 13.01.2005 г. регистрационный № 74.22.03.079.П.000010.01.05	Микрокремнезем конденсированный	20 декабря 2009 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
9	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0321879 от 27.12.2005 г., регистрационный № 74.50.03.570.П.002055.12.05	Шлаки от выплавки сплава марганца и кремния	23 декабря 2010 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
10	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0301693 от 28.09.2005 г., регистрационный № 74.50.03.210.П.001520.09.05	Сырье горнохимическое: Крошка кварцитовая (отсевы дробления кварцита)	27 сентября 2010 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
11	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0254183 от 19.10.2005 г., регистрационный № 74.50.03.574.П.001626.10.05	Известь порошкообразная	18 октября 2010 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
12	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 66.01.15.334.П.001039.03.06 от 27.03.2006 г.	Шлак от производства силикокальция	20 марта 2020 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
13	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0940467 от 18.10.2006 г., регистрационный № 74.50.03.570.П.001402.10.06	Материалы строительные: Щебень и песок из шлаков ферросиликомарганца для бетонов	18 октября 2011 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
14	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0940433 от 11.10.2006 г., регистрационный № 74.50.03.570.П.001368.10.06	Материалы строительные: Шлаки феррохромовые самораспадающиеся	11 октября 2011 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
15	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0940432 от 11.10.2006 г., регистрационный № 74.50.03.570.П.001367.10.06	Строительные материалы: Щебень и песок из шлака феррохрома	10 октября 2011 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
16	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 0940434 от 11.10.2006 г., регистрационный № 74.50.03.570.П.001369.10.06	Материалы строительные: Щебень и песок из шлаков ферросиликомарганца для дорожного строительства	11 октября 2011 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
17	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 74.50.03.570.П.001403.10.06 от 18.10.2006 г.	Шлаки феррохромовые самораспадающиеся для промышленности	18 октября 2011 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
18	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 229541 от 27.03.2006 г., регистрационный № 66.01.574.Т.000299.03.06	Шлак от производства силикокальция	Срок хранения 5 лет	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
19	Санитарно-эпидемиологическое заключение № 1029764 от 16.11.2006 г., регистрационный № 74.50.03.570.П.001596.11.06	Материалы строительные: Шлаки феррохромовые самораспадающиеся для промышленности	11 октября 2011 г.	Министерство здравоохранения РФ  Департамент государственного санитарно-эпидемиологического надзора  
Центр государственного санитарно-эпидемиологического надзора в г. Челябинске	
20	ЧЕЛ № 00415 ТР от 29.11.1996 г.	геологическое изучение и добыча хромовых руд на участках Песчанском, Северо-Коркодинском и Южно-Коркодинском	31 декабря 2021 г.	Челябинский территориальный комитет по геологии и минеральным ресурсам	
21	ЧЕЛ № 01639 ТЭ от 01.07.2005 г.	Добыча флюсовых известняков в Северной части Сухореченского месторождения	31 декабря 2033 г.	Челябинский территориальный комитет по геологии и минеральным ресурсам	
22	Регистрационное свидетельство 4/3/002 от 11.03.2003г.	ОАО «ЧЭМК» включено в реестр опасных производственных и иных объектов Челябинской обл. Вид опасной производственной деятельности: наличие ИИИ, ГПМ, используется оборудование, горючие вещества, получение ферросплавов.	11 марта 2008 г.	МЧС России Главное управление по делам гражданской обороны и чрезвычайным ситуациям Челябинской области
	
23	Лицензия серия ЧЕЛ 
№ 00488 Вид лицензии ТПЭИО от 25.02.2005 г.	Целевое назначение водопользования: забор воды на производственные и хозяйственно-бытовые нужды ОАО ЧЭМК и абонентов	31 декабря 2009 г.	Комитет природных ресурсов по Челябинской области МПР России	
24	Лицензия серия Чел № 00522 ТРЭИО от 20.07.2005 г. Выдана «Нижне-обское бассейновое водное управление Федерального агентства водных ресурсов	Забор воды на производственные нужды агломерационного цеха №3	31 декабря 2009 г.	Комитет природных ресурсов по Челябинской области МПР России	
25	Сертификат соответствия работ по охране труда (Сертификат безопасности) № РОСС RU от 19.12.2005 г.	Удостоверяет, что работы по охране труда в (на) ОАО «ЧЭМК» соответствуют установленным государственным нормативным требованиям охраны труда	19 декабря 2010 г.	
Министерство труда и социального развития Российской Федерации	
26	Лицензия № Д 017816 от 11.02.2003г. регистрационный 
№ 49-110	Осуществление заготовки, переработки и реализации лома черных металлов.	11 февраля 2008 г.	
Комитет по экономике Челябинской области	
27	Свидетельство ПИ № 11-0338 ОТ 21.09.2000 г.	Свидетельство о регистрации средства массовой информации		
Министерство РФ по делам печати, телерадиовещания и средств массовых коммуникаций
Уральское территориальное управление	
28	Лицензия № Д 0002006 от 03 июня 2004 г. регистрационный № 60023608	Деятельность по эксплуатации тепловых сетей	02 июня 2009 г.	
Министерство энергетики РФ	
29	Свидетельство 1.000204 от 20.11.2003 г.	Свидетельство о внесении в Реестр субъектов оптового рынка электроэнергии		Некоммерческое партнерство «Администратор торговой системы оптового рынка электроэнергии единой энергетической системы»
	
30	Серия ПРД № 01549 от 30.09.2003 г. №893р	Осуществление погрузочно-разгрузочной деятельности на железнодорожном транспорте	29 сентября 2008 г.	Министерство путей сообщения Российской Федерации (МПС России)
	
31	Лицензия №1/01433 от 21.03.2003 г.	Деятельность по предупреждению и тушению пожаров	21 мая 2008 г.	Министерство Российской федерации по делам гражданской обороны, ЧС и ликвидации последствий стихийных бедствий
(Главное Управление Государственной противопожарной службы)
	
32	Свидетельство № 447 от 05.06.2006 г.	О наличии пылегазовой лаборатории ОАО «ЧЭМК» условий, необходимых для выполнения измерений в закрепленной за лабораторией области деятельности.	05 июня 2009 г.
	ФГУ «Челябинский центр стандартизации, метрологии и сертификации»
	
33	Аттестат аккредитации лаборатории радиационного контроля от 14.03.2005 г.	Лаборатория радиационного контроля ОАО «ЧЭМК» компетентна в радиационном контроле, аккредитована в САРК	14 марта 2008 г.	Федеральное агентство по техническому регулированию и метрологии
	
34	Свидетельство № 202016 от 14.05.2001 г.	Товарный знак в отношении ферровольфрама, молибдена, феррохрома, силикокальция, силикомарганца, лигатуры на их основе.		Государственный Реестр товарных знаков и знаков обслуживания РФ
	
35	Справка № 197 от 29.08.2005 г.	О государственной регистрации гидротехнического сооружения в отраслевом разделе Российского регистра гидротехнических сооружений – хвостохранилища условно-чистых стоков 2 очереди (IV класс)		Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)
	
36	Свидетельство № А56-00739 от 22.04.05 г.	Свидетельство о регистрации. Управление по технологическому и экологическому надзору по Челябинской области. Опасные эксплуатируемые производственные объекты – зарегистрированы в государственном реестре опасных производственных объектов в соответствии ФЗ «О промышленной безопасности опасных производственных объектов».	18 марта 2009 г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)	
37	Лицензия № УО-03-209-1094 от 08.06.2005 г.	Дает право на эксплуатацию изделий, содержащих радиоактивные вещества, и их хранение	15 июня 2010 г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)	
38	Свидетельство № А56-00739 от 10.04.2007 г.	Свидетельство о регистрации. Управление по технологическому и экологическому надзору по Челябинской области. Опасные эксплуатируемые производственные объекты – зарегистрированы в государственном реестре опасных производственных объектов в соответствии ФЗ «О промышленной безопасности опасных производственных объектов».	18 марта 2009 г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)	
39	Разрешение № 5 (МЕТ)	Дает право на эксплуатацию гидротехнического сооружения	17 августа 2011 г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)	
40	Свидетельство № А56-00739 от 13.12.2005 г.	Свидетельство о регистрации. Управление по технологическому и экологическому надзору по Челябинской области. Опасные эксплуатируемые производственные объекты – зарегистрированы в государственном реестре опасных производственных объектов в соответствии ФЗ «О промышленной безопасности опасных производственных объектов».	18 марта 2009 г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)	
41	Лицензия № ПМ-56-002224 (О)	На осуществление маркшейдерских работ (пространственно-геометрические измерения горных разработок и подземных сооружений, определение их параметров, местоположения и соответствия проектной документации; наблюдения за состоянием горных отводов и обоснование их границ; ведение горной графической документации; учет и обоснование объемов горных разработок; определение опасных зон и мер охраны горных разработок, зданий, сооружений и природных объектов от воздействия работ, связанных с пользованием недрами)	16 марта 2012 г.	Федеральная служба по экологическому, технологическому и атомному надзору (Государственный реестр опасных производственных объектов)	
42	Лицензия № ЧЕЛ 01736 ВЭ	Дает право на добычу питьевых подземных вод водозаборной скважиной № 7448 на участке Смолино-1 для водоснабжения базы отдыха «Смолино»	31 декабря 2015 г.	Федеральное агентство по недропользованию (Роснедра) Террриториальное агентство по недропользованию по Челябинской области (Челябинскнедра)
	
43	Лицензия № 2280 от 07.06.2006 г.	Дает право на осуществление образовательной деятельности по образовательным программам	07 июня 2011 г.	Министерство образования и науки Челябинской области
	
44	Лицензия № УРГ-01909Г от 30.10.2006 г.	Дает право на построение и развитие геодезических сетей сгущения, построение и развитие плановых и высотных съемочных сетей, определение координат геодезических пунктов и точек на земной поверхности с использованием геодезических спутниковых приемников (автономных средств определения координат) при проведении инженерных изысканий, строительстве и эксплуатации зданий и сооружений, межевании земель, ведении кадастров, а также иных изысканий и специальных работ	30 октября 2011 г.	Министерство транспорта Российской Федерации
Федеральное агентство геодезии и картографии	
45	Заключение № 74-21/626-007 от 27.02.2007 г.	Дает право на использование радиочастот и радиоэлектронных средств (РЭС)	27 февраля 2008 г.	Федеральное агенство связи
Радиочастотная служба
Федеральное государственное унитарное предприятие
Радиочастотный центр Уральского федерального округа
Челябинский филиал
	
46	Лицензия серия ЧЕЛ № 00594 вид лицензии БО2ИХ от 24.07.2006 г.	Забор воды на хозяйственно-питьевые нужды и нужды котельной ДСОЛ «Акакуль», использование участков акватории зоны организованной рекреации	31 декабря 2015 г.
	Нижне-Обское бассейновое водное управление
Федерального агентства водных ресурсов
	
Прогноз эмитента относительно вероятности продления специальных разрешений (лицензий): будут продлены

3.2.6. Совместная деятельность эмитента.
Информация о совместной деятельности, которую эмитент ведет с другими организациями за 5 последних завершенных финансовых лет и за последний завершенный отчетный период, в том числе информация о дочерних компаниях, созданных с привлечением инвестиций третьих лиц для достижения определенных целей:
эмитент совместную деятельность не ведет, дочерних компаний с привлечением инвестиций третьих лиц для достижения определенных целей не создавал.

3.3. Планы будущей деятельности.
Краткое описание планов эмитента в отношении будущей деятельности и источников будущих доходов, в том числе планов, касающихся организации нового производства, расширения или сокращения производства, разработки новых видов продукции, модернизации и реконструкции основных фондов, возможного изменения основной деятельности:
В течение 2005 года наблюдалось снижение спроса на марганцевые сплавы и рост спроса на производимые комбинатом хромистые сплавы, а именно – высокоуглеродистый феррохром. Такая тенденция развития рыночной ситуации привела к необходимости переориентировать производственные мощности ОАО «ЧЭМК» на производство феррохрома и развития направления рудоподготовки. С этой целью в 2005 бала построена рудовосстановительная печь № 51 для производства высокоуглеродистого феррохрома мощностью до 49 тыс. тонн в год. Печь оборудована современной газоочистной установкой. В 1 квартале 2006 года запущен в эксплуатацию участок обогащения руд мощностью до 480 тыс. тонн хромовой руды в год. На Златоустовском аглоцехе продолжается производство хроморудного агломерата из отсевов Харповской хромовой руды.
В настоящее время печи цехов № 1 и № 6 продолжают производство низкоуглеродистого и среднеуглеродистого феррохрома, спрос на который остается стабильным в течение продолжительного периода времени. В цехе № 6 увеличивается доля высших марок низкоуглеродистого феррохрома. Продолжаются работы по строительству и вводу в эксплуатацию новых (дополнительных) газоочистных сооружений за печами цеха № 6.
В цехе №7 проведён капитальный ремонт и модернизация печей №№ 41 – 44. С целью расширения сортамета ферросилиция две печи реконструированы с переводом в открытый режим работы. Цех освоил выплавку высокопроцентных марок ферросилиция в закрытых печах. Введены в эксплуатацию новые узлы дозирования шихтовых материалов (№ 1 и № 2). В связи с возобновлением в начале 2006 года спроса на марганцевые сплавы и ростом цен на них, выплавка указанных сплавов на комбинате расширяется за счет переориентации части печей цеха № 7.
В цехе № 8 печи первого блока реконструированы и переведены на выплавку высокоуглеродистого феррохрома; печи второго блока переведены на выплавку ферросиликохрома. Продолжаются работы по строительству газоочистных сооружений для печей первого блока. Запущен в эксплуатацию участок разливки феррохрома с открытой крановой эстакадой в комплексе с узлом дробления и фракционирования.
В течение 2006 года продолжились работы по проектированию и строительству нового участка по переработке твёрдых шлаков. Эксплуатация участка позволит повысить полезное использование хрома и марганца и улучшить потребительские свойства щебня и песка, производимых из ферросплавных шлаков.
На комбинате проводятся мероприятия по внедрению новых видов сырья, в частности – использование в качестве восстановителей различных марок углей; замена кокса углями составляет до 30% по твёрдому углероду. Успешно освоено использование длиннопламенных углей при выплавке кремнистых сплавов.
     В 2005 году и 2006 году на комбинате наблюдаются тенденции по проведению широкомасштабной реконструкции и модернизации основного технологического оборудования с увеличением числа печей, мощности печных трансформаторов и повышением объемов производства; развитию сырьевой базы с внедрением процессов обогащения и подготовки сырья потребляемого комбинатом с сокращением зависимости от внешних поставщиков, колебаний цен на рынке и повышением качества сырья; освоению новых видов сырья, обеспечивающих высокое качество продукции при сохранении или снижении затрат на её производство. Выполняется большой объём работ по проектированию и строительству природоохранных объектов, внедряются новые ресурсосберегающие технологии, продолжаются работы по рекультивации карьеров техногенного происхождения.
В 2007году загрузка основных производственных фондов ОАО «ЧЭМК» приближена к 100 %. В дальнейшем наращивание производства планируется повышать за счёт внедрения интенсивных методов ведения технологии: снижения удельных расходов электроэнергии, повышения извлечения ведущего элемента, использование предварительно подготовленных шихтовых  материалов. Реконструкцию производства планируется осуществлять по мере износа основных агрегатов по результатам проведения обследования технического состояния и экспертизы промышленной безопасности. Модернизация производства осуществляется путём замены морально и физически устаревшего оборудования с целью повышения степени автоматизации, безопасности и экологичности производства.
Предполагаемые источники будущих доходов:
Прибыль от основного вида деятельности
Возможное изменение профиля деятельности: Не планируется

3.4.Участие эмитента в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях.
Эмитент не участвует в промышленных, банковских и финансовых группах, холдингах, концернах и ассоциациях

3.5.Дочерние и зависимые хозяйственные общества эмитента.
  3.5.1.1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Предприятие Инфо-ТВ"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Предприятие Инфо-ТВ"
Идентификационный номер налогоплательщика: ИНН 7453000932
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул. Пушкина, 66
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 50 %
   Доля юридического лица  в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Данное хозяйственное общество является по отношению к эмитенту дочерним
Описание основного вида деятельности: информационные услуги
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет) не предусмотрен.
Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.
Лицо осуществляющее функции единоличного исполнительного органа:
Лухуташвили Гия Автангилович
Доля единоличного исполнительного органа в уставном капитале эмитента: доли не имеет
3.5.1.2. Полное фирменное наименование: Открытое акционерное общество «Конгор-Хром»
Сокращенное фирменное наименование: ОАО «Конгор-Хром»
Идентификационный номер налогоплательщика: ИНН 8902008570
Место нахождения: 629420, Россия, Тюменская обл., Ямало-Ненецкий автономный округ, Приуральский район, п.Харп, промышленная зона
Доля эмитента в уставном капитале хозяйственного общества: 100 %
Доля обыкновенных акций хозяйственного общества: 100 %
   Доля юридического лица  в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Данное хозяйственное общество является по отношению к эмитенту дочерним
Описание основного вида деятельности хозяйственного общества:  добыча хромовой руды
Члены совета директоров (наблюдательного совета) данной организации:
Совет директоров (наблюдательный совет):
Финтиктиков Александр Яковлевич (председатель)
Год рождения: 1963
   Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
   Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Тамбовцев Валерий Владимирович
Год рождения: 1955
    Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
   Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Толкачев Константин Владимирович
Год рождения: 1958
    Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет 
Назаров Александр Викторович
Год рождения: 1981
    Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Суслов Сергей Владимирович
Год рождения: 1954
    Доля указанного лица в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих указанному лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Члены коллегиального исполнительного органа данной организации:
Коллегиальный исполнительный орган не предусмотрен.
Лицо осуществляющее функции единоличного исполнительного органа:
Толкачев Константин Владимирович
Доля единоличного исполнительного органа в уставном капитале эмитента: доли не имеет

3.6.Состав, структура и стоимость основных средств эмитента, информация о планах по приобретению, замене, выбытию основных средств, а также обо всех фактах обременения основных средств эмитента.
За отчетный квартал информация не представляется.

4.Сведения о финансово-хозяйственной деятельности эмитента.
4.1. Результаты финансово-хозяйственной деятельности эмитента
За отчетный квартал информация не представляется.
4.1.2. Факторы, оказавшие влияние на изменение размера выручки от продажи эмитентом товаров, продукции, работ, услуг и прибыли (убытков) эмитента от основной деятельности.
За отчетный квартал информация не представляется.
4.2. Ликвидность эмитента, достаточность капитала и оборотных средств.
За отчетный квартал информация не представляется.
4.3. Размер и структура  капитала и оборотных средств эмитента
За отчетный квартал информация не представляется.
4.3.1. Размер  и структура капитала и оборотных средств эмитента
За отчетный квартал информация не представляется.
4.3.2.Финансовые вложения эмитента.
Данная информация не представляется.
4.3.5.Нематериальные активы
Нематериальные активы эмитента на конец отчетного квартала:
Нематериальных активов на балансе нет.
Взносы нематериальных активов в уставный капитал(складочный) капитал (паевой фонд) или их поступления в безвозмездном порядке места не имели.

4.4.Сведения о политике и расходах эмитента в области научно-технического развития, в отношении лицензий и патентов, новых разработок и исследований.
Информация о политике эмитента в области научно-технического развития за отчетный период: 
      Политика ОАО «ЧЭМК» в области научно-технического развития за отчётный период не претерпела изменений. 
Основными направлениями научно-технического развития предприятия являются:
1) Развитие  сырьевой базы
2) Постоянное совершенствование технологии производства ферросплавов с целью повышения качества и снижения затрат на выпускаемую продукцию;
3) Проведение исследований, разработка новых видов ферросплавной и электродной продукции  с учетом потребностей рынка;
4) Внедрение  передовых технологий автоматизированного управления производством;
5) Строительство объектов  защиты окружающей среды, внедрение ресурсосберегающих , малоотходных технологий, переработка техногенных отходов и рекультивация земель.
     Основные объёмы работ по развитию производства в направлении совершенствования технологии и качества продукции осуществляется за счёт внутренних резервов. 
Сведения о создании и получении эмитентом правовой охраны основных объектов интеллектуальной собственности:
 Подразделения предприятия, входящие в состав технического управления, осуществляют научно-исследовательские и опытно-промышленные работы в соответствии с утверждёнными планами и программами работ. Результаты данных работ не оформляются для получения правовой охраны как объекта правовой собственности
а) Патенты на изобретение, на полезную модель и на промышленный образец: 
за последние пять лет не получались
б) свидетельства о государственной регистрации товарных знаков и знаков обслуживания, наименования места происхождения товара:
Наименование: Свидетельство на товарный знак (знак обслуживания)
Номер: 202016
Дата выдачи: 08.09.1999
Срок действия: до 08.09.2009
Основные направления и результаты использования основных объектов интеллектуальной собственности:
Товарный знак используется для информационного привлечения потребителей продукции эмитента.
Результаты исследования применяются на практике для создания и развития собственной сырьевой базы, для внедрения технологий автоматизированного управления в производственный процесс, для внедрения малоотходных производств, для строительства современных газоочистных сооружений. Это привело к снижению затрат на производство продукции, росту продаж, сокращению вредных выбросов в атмосферу.
Факторы риска, связанные с возможностью истечения срока действия основных для эмитента патентов, лицензий на использование товарных знаков:
В ближайшие 5 лет риск потерь от истечения срока действия товарного знака минимальный, вероятность непродления срока действия лицензий невелика.
4.5.Анализ тенденций развития в сфере основной деятельности эмитента.
Основные тенденции развития отрасли экономики, в которой эмитент осуществляет основную деятельность, за 5 последних завершенных финансовых лет :
Развитие металлургической отрасли, особенно ферросплавной подотрасли, в последние пять лет характеризуется высоким уровнем конкуренции на мировом рынке. Значительное увеличение объёма производства хромсодержащих сталей и снижение запасов богатых хромитовых руд на рынке феррохрома обострил конкуренцию среди производителей феррохрома на рынке сырья. Предстоящее вхождение России в ВТО способствует активному использованию антидемпинговых инструментов многими странами для защиты своих интересов. В этих условиях ОАО «ЧЭМК» использует открытую политику для решения данной проблемы и укрепления своего присутствия на европейском, американском и азиатском рынках. Результаты основной деятельности ОАО «ЧЭМК» соответствуют общим тенденциям развития отрасли и находятся на удовлетворительном уровне в сравнении с ведущими производителями аналогичной продукции.
4.5.1 Анализ факторов и условий, влияющих на деятельность эмитента.
К основным факторам, влияющим на деятельность эмитента, можно отнести: стабильное обеспечение сырьём, цены на ферросплавную продукцию, стоимость энергоносителей. Для снижения влияния сырьевого фактора, имеющего характер внешнего сырьевого, промышленная группа ЧЭМК активно развивает собственную сырьевую базу, обеспечивающую производство основных видов сплавов. Конкуренция на ценовом рынке обеспечивается расширением номенклатуры продукции в рамках существующих групп сплавов, обладающей более высокими потребительскими свойствами. Все производимые ферросплавы по требованию потребителя отгружаются в упакованном виде в жёстких рамках гранулометрического и химического состава. Большая работа проводится по совершенствованию технологии в направлении снижения содержания вредных примесей в выплавляемой продукции. В части снижения энергозатрат на предприятии осуществляется в реальном времени глобальный мониторинг съёма энергомощностей по каждому агрегату, активно используются вторичные энергоресурсы, внедряются безотходные технологии производства и шлакопереработки.
4.5.2. Конкуренты эмитента 
Основные существующие и предполагаемые конкуренты эмитента по основным видам деятельности, включая конкурентов за рубежом.
Продукция	Страна
	Производитель
	
1. Ферросилиций
	Россия
	Братский завод ферросплавов
Серовский завод ферросплавов	
	Казахстан	Аксукский завод ферросплавов	
	Украина	Запорожский завод ферросплавов
Стахановский завод ферросплавов	
	Китай		
	Норвегия, Исландия	Elkem ACA	
2.Феррохром
	Россия	Серовский завод ферросплавов	
	Казахстан	Аксукский завод ферросплавов
Актюбинский завод ферросплавов	

3. Ферросиликомарганец	Грузия	Зестафонский завод ферросплавов	
	Казахстан	Аксукский завод ферросплавов	
	Украина	Запорожский завод ферросплавов
Никопольский завод ферросплавов
Стахановский завод ферросплавов	
	Китай		
	Норвегия	Эрамет Норвей АС	

5.   Подробные сведения о лицах, входящих в состав органов управления эмитента, органов эмитента по контролю за его финансово-хозяйственной деятельностью,  и краткие сведения  сотрудниках (работниках) эмитента.

5.1.Сведения  о структуре и компетенции органов управления.
Полное описание структуры органов управления эмитента:
В соответствии со статьей 15 Устава общества органами управления Общества являются:
- Общее собрание акционеров;
- Совет директоров;
- Генеральный директор;
- Ликвидационная комиссия – с  момента назначения ликвидационной комиссии Общим собранием акционеров при добровольной ликвидации Общества.
Органом контроля за финансово-хозяйственной и правовой деятельностью Общества является Ревизионная комиссия.
Совет директоров, генеральный директор и Ревизионная комиссия избираются Общим собранием акционеров.
В соответствии с Уставом Общества высшим органом управления Обществом является Общее собрание акционеров. Совет директоров Общества осуществляет общее руководство деятельностью Общества, за исключением решения вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания акционеров. Члены Совета директоров Общества избираются годовым Общим собранием акционеров кумулятивным голосованием в количестве 7 (Семи)  человек на срок до следующего годового Общего собрания акционеров. В Обществе образуется единоличный исполнительный орган - генеральный директор Общества, избираемый годовым Общим собранием акционеров сроком на 5 (Пять) лет.
Компетенция общего собрания акционеров (участников) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со статьей 18  Устава общества к компетенции Общего собрания акционеров относятся следующие вопросы:
- внесение изменений (дополнений) в Устав или утверждение Устава Общества в новой редакции;
- реорганизация Общества;
- ликвидации Общества, назначение ликвидационной комиссии, утверждение промежуточного и окончательного ликвидационных балансов;
- определение количественного состава Совета директоров, избрание его членов и досрочное прекращение их полномочий;
- определение количества, номинальной стоимости, категории (типа) объявленных акций и прав, предоставляемых этими акциями;
- увеличение уставного капитала Общества путем увеличения номинальной стоимости акций;
- принятие решения об уменьшении уставного капитала Общества;
- принятие решение о погашении приобретенных, выкупленных акций и акций, поступивших в распоряжение Общества вследствие неисполнения покупателями своих обязательств по их приобретению;
- избрание генерального директора и досрочное прекращение его полномочий;
- определение количественного состава Ревизионной комиссии Общества, избрание ее членов и досрочное прекращение их полномочий;
- установление размера вознаграждений и компенсаций членам Ревизионной комиссии;
- утверждение аудитора Общества;
- утверждение годовых отчетов, годовой бухгалтерской отчетности, в том числе отчетов о прибылях и убытках (счетов прибылей и убытков) общества, а также распределение прибыли (в том числе выплата (объявление) дивидендов, за исключением прибыли, распределенной в качестве дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года) и убытков общества по результатам финансового года;
-определение порядка ведения Общего собрания акционеров; 
- утверждение ( внесение изменений и дополнений) следующих локальных нормативных актов Общества:
-	положение "Об Общем собрании акционеров ОАО "ЧЭМК";
-	положение “О Совете директоров ОАО “ЧЭМК”;
-	положение “О Ревизионной комиссии ОАО “ЧЭМК”
-	определение формы сообщения Обществом информации акционерам, в том числе определение органа печати в случае сообщения в форме опубликования в средствах массовой информации; 
- принятие решения о дроблении и консолидации акций Общества;
- принятие решений об одобрении сделки, в совершении которой имеется заинтересованность в случаях, предусмотренных законом "Об акционерных обществах" и Уставом;
- приобретение и выкуп Обществом размещенных акций в случаях, предусмотренных законом "Об акционерных обществах";
- принятие решения о передаче полномочий исполнительного органа Общества коммерческой организации (управляющей организации) или индивидуальному предпринимателю (Управляющему);
- принятие решений об одобрении крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет более 50 (Пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов Общества на дату принятия решения о совершении такой сделки.
- участие в холдинговых компаниях, финансово-промышленных группах, ассоциациях и иных объединениях коммерческих организаций;
- принятие решения о выплате годовых дивидендов, утверждение их размера, формы и порядка выплаты по каждой категории и типу акций на основании рекомендации Совета директоров Общества;
-	выплата (объявление) дивидендов по результатам первого квартала, полугодия, девяти месяцев финансового года;
- принятие решений об отнесении на счет Общества затрат, связанных с проведением внеочередных Общих собраний акционеров, внеплановых аудиторских проверок и проверок Ревизионной комиссии, инициируемых акционерами, обладающими предусмотренным Уставом количеством голосующих акций Общества.
Компетенция совета директоров (наблюдательного совета) эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со статьей 31  Устава общества в компетенцию Совета директоров Общества входит решение вопросов общего руководства деятельностью Общества, за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания акционеров.
К исключительной компетенции Совета директоров Общества относятся следующие вопросы:
- определение приоритетных направлений деятельности Общества;
- созыв годового и внеочередного Общих собраний акционеров Общества за исключением случаев, предусмотренных пунктом 24.14 Устава;
- утверждение повестки дня Общего собрания акционеров;
- определение даты составления списка акционеров, имеющих право на участие в Общем собрании акционеров;
- увеличение уставного капитала Общества путем размещения Обществом акций в пределах количества и категории (типа) объявленных акций;
- размещение Обществом облигаций и иных эмиссионных ценных бумаг;
- определение цены (денежной оценки) имущества, цены размещения и выкупа эмиссионных ценных бумаг в случаях, предусмотренных законом "Об акционерных обществах";
- приобретение размещенных Обществом акций, облигаций и иных ценных бумаг в случаях, предусмотренных законодательством;
- утверждение контракта, заключаемого Обществом с лицом, избранным на должность генерального директора;
- рекомендации по размеру выплачиваемых членам Ревизионной комиссии Общества вознаграждений и компенсаций и определение размера оплаты услуг аудитора;
- рекомендации по размеру дивиденда по акциям и порядку его выплаты;
- использование резервного и иных фондов Общества;
- утверждение в соответствии с Уставом локальных нормативных актов Общества;
- принятие решений о создании филиалов и открытие представительств Общества;
- принятие решения об участии Общества в других организациях;
- одобрение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет от 5 (Пяти) до 25 (Двадцати пяти) процентов балансовой стоимости активов Общества;
- одобрение крупных сделок, связанных с приобретением и отчуждением Обществом имущества, стоимость которого составляет свыше 25 (Двадцати пяти), но не превышает 50 (Пятидесяти) процентов балансовой стоимости активов Общества;
- вынесение на решение Общего собрания акционеров вопросов, в соответствии с подпунктом 18.4 Устава;
- утверждение регистратора Общества и условий договора с ним, а также расторжение договора с ним;
- решение иных вопросов, связанных с деятельностью Общества и предусмотренных законом "Об акционерных обществах" и Уставом.
Компетенция единоличного и коллегиального исполнительных органов эмитента в соответствии с его уставом (учредительными документами):
В соответствии со статьей 36 Устава Общества Генеральный директор организует выполнение решений Общего собрания акционеров и Совета директоров, осуществляет руководство всей текущей деятельностью Общества за исключением вопросов, отнесенных к исключительной компетенции Общего собрания и Совета директоров, и несет ответственность за ее результаты.
Генеральный директор подотчетен Совету директоров и Общему собранию акционеров.
Генеральный директор без доверенности действует от имени Общества, в том числе:
- осуществляет оперативное руководство деятельностью Общества;
- подписывает финансовые документы;
- совершает от имени Общества сделки ( включая сделки, связанные с приобретением и отчуждением имущества, стоимость которого составляет до 5 (Пяти) процентов балансовой стоимости активов Общества) , за исключением случаев, предусмотренных Уставом и федеральным законом;
- распоряжается имуществом Общества для обеспечения его текущей деятельности в пределах, установленных Уставом и другими локальными нормативными актами Общества;
- представляет интересы Общества как в России, так и за ее пределами;
- утверждает штатное расписание;
- утверждает структуру Общества;
- определяет полномочия и функциональные обязанности своих заместителей , директоров и  руководителей структурных подразделений Общества;
- назначает на должность и освобождает от должности своих заместителей, директоров и руководителей структурных подразделений Общества;
- заключает трудовые договоры с работниками Общества;
- определяет порядок оплаты труда работников;
- применяет к работникам меры поощрения и налагает на них взыскания в соответствии с действующим законодательством и Правилами внутреннего трудового распорядка Общества;
- председательствует на Общем собрании акционеров.
- выдает доверенности от имени Общества;
- открывает в кредитных учреждениях  счета Общества;
- организует ведение бухгалтерского учета и отчетности Общества;
- определяет порядок ведения договорной работы, делопроизводства и архивного дела в Обществе;
- издает приказы и дает указания, обязательные для исполнения всеми работниками Общества;
- утверждает инструкции, и положения и другие локальные нормативные акты,   за исключением актов,  утверждаемых в соответствии с Уставом Советом директоров и Общим собранием акционеров ОАО “ЧЭМК”;
- отменяет противоречащие действующему законодательству России  приказы и распоряжения своих заместителей, директоров и руководителей структурных подразделений Общества;
- отвечает за создание условий по защите в ОАО “ЧЭМК” сведений, составляющих государственную тайну;
- утверждает Правила внутреннего трудового распорядка Общества;
- осуществляет другие функции, необходимые для достижения целей деятельности Общества и обеспечения его нормальной работы, в соответствии с Уставом и действующим законодательством России.
Сведения о наличии кодекса корпоративного поведения (управления) эмитента, либо иного аналогичного документа: кодекс корпоративного поведения (управления) и иные аналогичные документы у эмитента отсутствуют
Изменений в Устав эмитента, а также во внутренние документы, регулирующие деятельность органов эмитента в отчетном квартале не вносилось.
Адрес страницы в сети Интернет, на которой в свободном доступе размещен полный текст действующей редакции Устава эмитента и внутренних документов, регулирующих деятельность органов эмитента:    www.chemk.ru
 
5.2.Информация о лицах, входящих в состав органов управления эмитента.
Сведения о размере вознаграждения, льгот или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.

5.2.1.Совет директоров (наблюдательный совет) эмитента.
Совет директоров
Председатель Совета директоров: Антипов Юрий Васильевич
Члены совета директоров:
1. Антипов Юрий Васильевич
Год рождения: 1954
Образование: среднее специальное
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – наст. время
Организация: Общество с ограниченной ответственностью “Центр пищевой индустрии Ариант”
Сфера деятельности: пищевая промышленность
Должность: заместитель финансового директора
Период: 2004 – настоящее время
Организация: Открытое акционерное общество “Челябинский электрометаллургический комбинат”
Сфера деятельности: производство ферросплавов
Должность: экономист
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

Кретов Александр Владимирович
Год рождения: 1972
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - 2003
Организация: ООО  "Центр пищевой индустрии Ариант"
Сфера деятельности: пищевая промышленность
Должность: генеральный директор
Период: 2002 - наст. время
Организация: ООО "Центр пищевой индустрии "
Сфера деятельности: пищевая промышленность
Должность: генеральный директор
Период:  2003 -  наст. время
Организация: ООО  "Центр пищевой индустрии Ариант"
Сфера деятельности: пищевая промышленность
Должность: зам. главного экономиста
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

Варламов  Сергей Валентинович
Год рождения: 1951
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002- наст.  время
Организация: Челябинский филиал АКБ "Лефко-Банк"
Сфера деятельности: банковская
Должность: директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

Карноухов Владимир Николаевич
Год рождения: 1950
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - наст. время
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Сфера деятельности: черная металлургия
Должность: директор по производству
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

Кацин Игорь Олегович
Год рождения: 1951
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 - 2003
Организация: ОАО «Мечел»
Сфера деятельности: черная металлургия
Период: 2003 - 2004
Организация: ОАО «Уральская кузница»
Сфера деятельности: черная металлургия
Должность: генеральный  директор
Период: 2004-наст.время
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Сфера деятельности: черная металлургия
Должность: зам. генерального директора по коммерции
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

Ходоровский  Павел Яковлевич
Год рождения: 1951
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002 – наст. время
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Сфера деятельности: ферросплавное производство
Должность: генеральный директор
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

Шейкин Александр Владимирович
Год рождения: 1962
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002- наст. время 
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Сфера деятельности: черная металлургия
Должность: зам. генерального директора по качеству 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: долей не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров и ревизионной комиссии отсутствуют

5.3.  Сведения о размере вознаграждения, льгот и /или компенсации расходов по каждому органу управления эмитента.
Размер вознаграждений, выплаченных членам Совета директоров эмитента,  за последний завершенный финансовый год :
За  2006 год: 3 417 432,74 руб.  в том числе:
Заработная плата (руб.): 3 417 432,74  
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.): 0
Сведения о существующих соглашениях относительно выплат в текущем финансовом году:
Порядок выплат остался без изменений.

5.4.Сведения о структуре и компетенции органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.
В соответствии со статьей 40  Устава общества органом контроля за финансово-хозяйственной деятельностью Общества является Ревизионная комиссия, которая избирается годовым Общим собранием акционеров в количестве 3 человек сроком на один год. 
Порядок деятельности Ревизионной комиссии определяется положением "О Ревизионной комиссии ОАО "ЧЭМК", утверждаемым Общим собранием акционеров.
Срок полномочий Ревизионной комиссии  исчисляется с момента избрания ее Годовым общим собранием акционеров до момента  избрания ( переизбрания) Ревизионной комиссии  следующим годовым Общим собранием акционеров.
В случае, когда количество членов Ревизионной комиссии становится менее половины количества, предусмотренного п.40.1 Устава, Совет директоров обязан созвать внеочередное Общее собрание акционеров для избрания нового состава Ревизионной комиссии. Оставшиеся члены Ревизионной комиссии осуществляют свои функции до избрания нового состава Ревизионной комиссии на внеочередном Общем собрании акционеров. 
Членом Ревизионной комиссии может быть как акционер, так  и любое лицо, предложенное акционером. Члены Ревизионной комиссии Общества не могут одновременно являться членами Совета директоров Общества, а также занимать иные должности в органах управления Общества.
Ревизионная комиссия из своего состава избирает председателя.
Очередная проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества осуществляется по итогам деятельности Общества за год.
Внеочередная проверка (ревизия) финансово-хозяйственной деятельности Общества может быть проведена по инициативе:
-     Ревизионной комиссии Общества;
-     Общего собрания акционеров;
-     Совета директоров Общества;
-	генерального директора;
-	акционера (акционеров) Общества, владеющего в совокупности не менее чем 10% голосующих акций Общества .
-	По требованию Ревизионной  комиссии Общества лица, занимающие должности в органах управления Общества, обязаны представить документы о финансово- хозяйственной деятельности Общества.
Ревизионная комиссия  Общества вправе требовать созыва внеочередного созыва Общего собрания акционеров в порядке, предусмотренном Уставом Общества.
По итогам проверки финансово-хозяйственной деятельности общества Ревизионная комиссия Общества составляет заключение, в котором должны содержаться:
-	подтверждение достоверности данных, содержащихся в отчетах и иных финансовых документах Общества;
-	информация о фактах нарушения установленных правовыми актами Российской федерации порядка ведения бухгалтерского учета и представления финансовой отчетности, а также правовых актов РФ при осуществлении финансово-хозяйственной деятельности. 
5.5.Информация о лицах, входящий в состав органов контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента.

Персональный состав органа контроля (Ревизионной комиссии):
Устьянцева Марина Дмитриевна
Год рождения: 1961
Образование:  высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:   2002 -2003
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Должность: начальник отдела экономического анализа
Период:   2003-наст. время
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Должность: главный экономист
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет 
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: доли не имеет
Характер родственных связей (при наличии): сестра члена ревизионной комиссии Юшковой Елены Дмитриевны

Бабкина Светлана Борисовна
Год рождения: 1966
Образование: высшее
Должности за последние 5 лет:
Период:   2002 -2007
Организация: ОАО “ЧЭМК”
Должность: зам. главного бухгалтера 
Период:   2007-настоящее время
Организация: ОАО “ЧЭМК”
Должность: и.о. главного бухгалтера 
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: доли не имеет
Характер родственных связей (при наличии): родственные связи с другими членами Совета директоров, ревизионной комиссии отсутствуют

Юшкова Елена Дмитриевна
Год рождения: 1965
Образование:  высшее
Должности за последние 5 лет:
Период: 2002-2007
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Должность:  начальник отдела сбыта
Период: 2007-наст. время
Организация: ОАО "ЧЭМК"
Должность:  начальник отдела продаж
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
Количество акций эмитента, которые могут быть приобретены в результате осуществления прав по опционам эмитента: опционы эмитента не выпускались
Доли в дочерних/зависимых обществах эмитента: доли не имеет
Характер родственных связей (при наличии): сестра члена ревизионной комиссии Устьянцевой Марины Дмитриевны

5.6. Сведения о размере вознаграждения, льгот и/или компенсации расходов по органу контроля за финансово-хозяйственной деятельностью эмитента:
Размер вознаграждений, выплаченных членам ревизионной комиссии эмитента  за последний завершенный финансовый год :
За  2006 год: 2 029 305 руб., в том числе:
Заработная плата (руб.): 2 029 305 
Премии (руб.): 0
Комиссионные (руб.): 0
Иные имущественные предоставления (руб.):  0
Сведения о существующих соглашениях относительно выплат в текущем финансовом году:
Порядок выплат остался без изменений.

5.7. Данные о численности и обобщенные данные об образовании и о составе сотрудников (работников) эмитента, а также об изменении численности сотрудников (работников) эмитента.
За отчетный квартал информация не представляется.

5.8 Сведения о любых обязательствах эмитента перед сотрудниками (работниками), касающихся возможности их участия в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента 
Внутренними документами и Уставом Общества не предусмотрено предоставление или возможность предоставления сотрудникам (работникам) эмитента опционов, а также эмитент не имеет обязательств перед сотрудниками касающихся возможности их участия в уставном капитале.

6.Сведения об участниках (акционерах) эмитента и о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.

6.1.Сведения об общем количестве акционеров (участников) эмитента.

Общее количество акционеров на дату завершения отчетного квартала: 3907
Общее количество номинальных держателей: 2

6.2.Сведения об участниках (акционерах) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций, а также сведения об участниках (акционерах) таких лиц, владеющих не менее чем 20 процентами уставного капитала или не менее чем 20 процентами их обыкновенных акций.

6.2.1  Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка"
Сокращенное наименование: ООО "Промпереработка"
Идентификационный номер налогоплательщика: ИНН 7447018868
Место нахождения: 454010, г.Челябинск, Копейское шоссе, 48
Доля в уставном капитале эмитента: 49,67%
Доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций: 49,67%
Участники, владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала ООО «Промпереработка»:
6.2.1.1 Аристова Людмила Васильевна
Доля в уставном капитале ООО «Промпереработка»: 34,483 %
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
6.2.1.2 Кретова Елена Александровна
Доля в уставном капитале ООО «Промпереработка»: 34,483 %
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
6.2.1.3 Общество с ограниченной ответственностью "Перант"
Доля в уставном капитале ООО «Промпереработка»: 31,034 %
Доля в уставном капитале эмитента: 37,30%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 49,67%

6.2.2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант"
Сокращенное наименование: ООО "Перант"
Идентификационный номер налогоплательщика: ИНН 7423009529
Место нахождения: 454010, г.Челябинск, Копейское шоссе, 48
Доля в уставном капитале эмитента: 49,67%
Доля принадлежащих акционеру обыкновенных акций эмитента: 49,67%
Участники, владеющие не менее чем 20 процентами уставного капитала ООО «Перант»:
6.2.2.1 Антипова Людмила  Александровна
Доля в уставном капитале ООО «Перант»: 34,45 %
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
6.2.2.2 Антипов Юрий  Васильевич
Доля в уставном капитале ООО «Перант»: 34,52 %
Доля в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
6.2.2.3 Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка"
Доля в уставном капитале ООО «Перант»: 31,03 %
Доля в уставном капитале эмитента: 49,67%
Доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента: 49,67%

6.3.Сведения о доле участия государства или муниципального образования в уставном (складочном)  капитале эмитента, наличии специального права (“золотой акции”).
Доля уставного капитала эмитента, находящаяся в государственной (федеральной, субъектов РФ), муниципальной собственности:
Такой доли нет
Пакет акций эмитента, закрепленный в государственной (муниципальной) собственности:
Такой доли нет
Наличие специального права на участие Российской Федерации, субъектов Российской Федерации, муниципальных образований в управлении эмитентом (''золотой акции''):
Не предусмотрено

6.4. Сведения об ограничениях на участие в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента.
Ограничения количества акций, принадлежащих одному акционеру, и/или их суммарной номинальной стоимости, и/или максимального числа голосов, предоставляемых одному акционеру, установленные уставом эмитента: такие ограничения отсутствуют

Ограничения на долю участия иностранных лиц в уставном капитале эмитента, установленные законодательством Российской Федерации или иными нормативными правовыми актами Российской Федерации: такие ограничения отсутствуют

Иные ограничения, связанные с участием в уставном (складочном) капитале (паевом фонде) эмитента:
Для приобретения более 20% голосующих акций эмитента требуется получение предварительного разрешения Федеральной антимонопольной службы РФ.
В соответствии со статьей 84.1 Федерального закона "Об акционерных обществах" лицо, которое имеет намерение приобрести более 30 процентов общего количества обыкновенных акций и привилегированных акций открытого общества, предоставляющих право голоса в соответствии с пунктом 5 статьи 32 настоящего Федерального закона, с учетом акций, принадлежащих этому лицу и его аффилированным лицам, вправе направить в открытое общество публичную оферту, адресованную акционерам - владельцам акций соответствующих категорий (типов), о приобретении принадлежащих им акций открытого общества (далее также - добровольное предложение).
 В соответствии со статьей 84.2  Федерального закона "Об акционерных обществах" Лицо, которое приобрело более 30 процентов общего количества акций открытого общества, указанных в пункте 1 статьи 84.1 настоящего Федерального закона, с учетом акций, принадлежащих этому лицу и его аффилированным лицам, в течение 35 дней с момента внесения соответствующей приходной записи по лицевому счету (счету депо) обязано направить акционерам - владельцам остальных акций соответствующих категорий (типов) и владельцам эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в такие акции, публичную оферту о приобретении у них таких ценных бумаг (далее - обязательное предложение). Обязательное предложение считается сделанным всем владельцам соответствующих ценных бумаг с момента его поступления в открытое общество. Предложение должно содержать данные о лице, которое приобрело обыкновенные акции общества (имя или наименование, адрес или местонахождение), о количестве акций, которые данное лицо приобрело, о предлагаемой акционерам цене приобретения, о сроках приобретения и оплаты акций.  Акционер вправе принять предложение о приобретении у него акций. Срок принятия обязательного предложения (срок, в течение которого заявление о продаже ценных бумаг должно быть получено лицом, направившим обязательное предложение), который не может быть менее чем 70 и более чем 80 дней с момента получения обязательного предложения открытым общество. В случае принятия акционером предложения такие акции должны быть приобретены и оплачены не позднее 15 дней с даты принятия акционером соответствующего предложения.
 С момента приобретения более 30 процентов общего количества акций открытого общества, указанных в пункте 1 статьи 84.2, и до даты направления в открытое общество обязательного предложения, соответствующего требованиям настоящей статьи, лицо, указанное в пункте 1 настоящей статьи, и его аффилированные лица имеют право голоса только по акциям, составляющим 30 процентов таких акций. При этом остальные акции, принадлежащие этому лицу и его аффилированным лицам, при определении кворума не учитываются.
 Правила статьи 84.2 Федерального закона "Об акционерных обществах"  распространяются на приобретение доли акций открытого общества (указанных в пункте 1 статьи 84.1 настоящего Федерального закона), превышающей 50 и 75 процентов общего количества таких акций открытого общества. В этом случае установленные пунктом 6 настоящей статьи ограничения распространяются только в отношении вновь приобретенных акций, превышающих соответствующую долю.

6.5.Сведения об изменениях в составе и размере участия акционеров (участников) эмитента, владеющих не менее чем 5 процентами его уставного капитала или не менее чем 5 процентами его обыкновенных акций.
Составы акционеров (участников) эмитента, владевших не менее чем 5 процентами уставного (складочного) капитала эмитента, а также не менее 5 процентами обыкновенных акций эмитента, определенные на дату списка лиц, имевших право на участие в каждом общем собрании акционеров (участников) эмитента, проведенном за 5 последних завершенных финансовых лет, предшествующих дате окончания отчетного квартала, по данным списка лиц, имевших право на участие в каждом из таких собраний:
Наименование акционера	Доля в уставном капитале и доля принадлежащих лицу обыкновенных акций эмитента, %	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Годовом Общем собрании акционеров - 9 марта 2003 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	19,94	
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное наименование: ООО "Ариант"	19,83	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	19,98	
4. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "БУРАНТ",
Сокращенное наименование: ООО "БУРАНТ"	12,16	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Годовом Общем собрании акционеров - 20 апреля 2004 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	19,94	
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное наименование: ООО "Ариант"	19,83	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	19,85	
4. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "БУРАНТ",
Сокращенное наименование: ООО "БУРАНТ"	19,98	
5. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "АНТАК",
Сокращенное наименование: ООО "АНТАК"	19,74	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие во Внеочередном общем собрании акционеров – 09 июня 2004 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	19,94	
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное наименование: ООО "Ариант"	19,83	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	19,85	
4. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "БУРАНТ",
Сокращенное наименование: ООО "БУРАНТ"	19,98	
5. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "АНТАК",
Сокращенное наименование: ООО "АНТАК"	19,74	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Годовом Общем собрании акционеров – 
26 апреля 2005 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	19,94	
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное наименование: ООО "Ариант"	12,46	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	19,85	
4. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "БУРАНТ",
Сокращенное наименование: ООО "БУРАНТ"	19,98	
5. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "АНТАК",
Сокращенное наименование: ООО "АНТАК"	12,37	
6. Полное наименование: Открытое акционерное общество «Агрофирма «Ариант»
Сокращенное наименование: ОАО «Агрофирма «Ариант»	14,73	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Годовом Общем собрании акционеров – 
15 мая 2006 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	19,94	
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное наименование: ООО "Ариант"	12,46	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	19,85	
4. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "БУРАНТ",
Сокращенное наименование: ООО "БУРАНТ"	19,98	
5. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "АНТАК",
Сокращенное наименование: ООО "АНТАК"	12,37	
6. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью «МЕГАКОМ»
Сокращенное наименование: ООО «МЕГАКОМ»	14,73	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие в Годовом Общем собрании акционеров – 
23 мая 2007 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	37,30	
2. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью Ариант",
Сокращенное наименование: ООО "Ариант"	12,46	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	37,21	
5. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "АНТАК",
Сокращенное наименование: ООО "АНТАК"	12,37	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие во Внеочередном Общем собрании акционеров  
26 октября 2007 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	49,67	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	49,67	
Дата составления списка лиц, имеющих право на участие во Внеочередном Общем собрании акционеров  
14 декабря 2007 года	
1. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Перант",
Сокращенное наименование: ООО "Перант"	49,67	
3. Полное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Промпереработка",
Сокращенное наименование : ООО "Промпереработка"	49,67	

6.6.Сведения о совершенных эмитентом сделках, в совершении которых имелась заинтересованность.
Сведения о количестве и объеме в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, признаваемых в соответствии с законодательством Российской Федерации сделками, в совершении которых имелась заинтересованность, требовавших одобрения уполномоченным органом эмитента, по итогам последнего отчетного квартала:
Наименование показателя	4 квартал 2007г.	
Общее количество и общий объем в денежном выражении совершенных эмитентом сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения уполномоченным органом управления эмитента, штук/руб.	-	
Количество и объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрения общим собранием участников (акционеров) эмитента, штук/руб.	-	
Количество и объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые были одобрения советом директоров эмитента, штук/руб.
	-	
Количество и объем в денежном выражении совершенных эмитентом за отчетный период сделок, в совершении которых имелась заинтересованность и которые требовали одобрения , но небыли одобрены уполномоченным органом  эмитента, штук/руб.	-	
Сделки, в совершении которых имелась заинтересованность, цена которых составляет 5 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента, определенной по данным бухгалтерской отчетности на последнюю отчетную дату перед совершением сделки, совершенной эмитентом в четвертом  квартале 2007года: нет

6.7.Сведения о размере дебиторской задолженности.
За отчетный квартал информация не представляется.

7. Бухгалтерская отчетность эмитента и иная финансовая информация.

7.1.Годовая бухгалтерская отчетность эмитента
в отчетном квартале не представляется
7.2. Квартальная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный отчетный квартал : в отчетном квартале не представляется
7.3.Сводная бухгалтерская отчетность эмитента за последний завершенный финансовый год: 
в отчетном квартале не представляется
7.4. Сведения об учетной политике эмитента:
в отчетном квартале не представляется
7.5. Сведения об общей сумме экспорта, а также о доле, которую составляет экспорт в общем объеме продаж.
в отчетном квартале информация не представляется
7.6.Сведения о стоимости недвижимого имущества эмитента и существенных изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года.
Общая стоимость недвижимого имущества на  31.12.2007г.: 894 813 тыс. руб.
Величина начисленной амортизации на  31.12.2007г.: 767 718 тыс. руб.
Сведения о существенных изменениях в составе недвижимого имущества эмитента, произошедшие в течение 12 месяцев до даты окончания отчетного квартала: существенных изменений не происходило.
Сведения о любых приобретениях или выбытии по любым основаниям любого иного имущества эмитента, если его балансовая стоимость превышает 5 процентов балансовой стоимости активов эмитента, о любых иных существенных для эмитента изменениях, произошедших в составе имущества эмитента после даты окончания последнего завершенного финансового года до даты окончания отчетного квартала:  
За 4 квартал 2007г.:  таких изменений нет

7.7. Сведения об участии эмитента в судебных процессах в случае, если такое участие может существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента:
Судебные процессы, в которых на эмитента судебным образом наложены санкции и которые  могут существенно отразиться на финансово-хозяйственной деятельности эмитента, у ОАО “ЧЭМК” отсутствуют.

8. Дополнительные сведения об эмитенте и о размещенных им эмиссионных ценных бумагах.
8.1. Дополнительные сведения об эмитенте.
8.1.1.Сведения о размере, структуре уставного капитала эмитента.
Размер уставного капитала эмитента (руб.):   2 532 744 784
Разбивка уставного капитала по категориям акций:
Обыкновенные акции:
Количество (шт): 633 186 196
общий объем (руб.): 2 532 744 784
доля в уставном капитале:  100%
Привилегированные акции:
количество: 0
общий объем (руб.): 0
доля в уставном капитале:  0%

8.1.2. Сведения об изменении размера уставного капитала эмитента.
Уставный капитал за последние 5 лет
Наименование	УК до изменения	УК после изменения	Количество обыкновенных акций	Номинальная стоимость акции 	Орган, принявший решение об изменении УК 	Дата составления и номер протокола собрания(заседания, на котором принято решение

Уставный капитал

	25.10.2002г
39 575 100 руб	16.09.2003г.
1 345 553 400руб	336 388 350 шт.	4 руб.	Внеочередное Общее собрание акционеров ОАО “ЧЭМК”
 	№ 13 от 09.12.2002г.	
Уставный капитал

	16.09.2003г.
1 345 553 400руб	12.04.2005г
2 532 806 400руб.	633 201 600шт.	4 руб.	Общее собрание акционеров ОАО “ЧЭМК”
 	№ 15 от
04.06.2004г.	
Уставный капитал

	12.04.2005г
2 532 806 400руб	27.03.2007г
2 532 744  784 руб.	633 186 196шт.	4 руб.	Решение Совета директоров ОАО «ЧЭМК»
 	№ 5 от
20.03.2007г.	
8.1.3.Сведения о формировании и об использовании резервного фонда, а также иных фондов эмитента.
Резервный фонд формируется путем ежегодных отчислений 5% чистой прибыли до достижения размера 5% от уставного капитала. Резервный фонд используется для покрытия убытков и выкупа акций общества в случае отсутствия иных средств.
 Отчисления в резервный фонд за отчетный период не производились.
Информация о других резервах, созданных на предприятии, их величине и методике расчета:
Другие резервы не создавались.
8.1.4.Сведения о порядке созыва и проведения собрания (заседания) высшего органа управления эмитента.
8.1.4.1. Наименование высшего органа управления эмитента: 
Высшим органом управления Обществом является Общее собрание акционеров.
8.1.4.2. Порядок уведомления акционеров о проведении собрания высшего органа управления эмитента:
- Извещение акционеров о проведении Общего собрания акционеров осуществляется путем опубликования сообщения в следующих средствах массовой информации, распространяемых в Челябинске и Челябинской области, в том числе: в газете «Челябинский рабочий», в газете «Электросплав». Другие извещения, а также письма и документы могут направляться акционерам простым или регистрируемым почтовым отправлением либо вручаться лично под расписку акционеру (его полномочному представителю), обладающему правом на участие в Общем собрании акционеров. 
- Сообщение о проведении общего собрания акционеров должно быть сделано не позднее чем за 20 (Двадцать) дней, а сообщение о проведении общего собрания акционеров, повестка дня которого содержит вопрос о реорганизации общества, – не позднее чем за 30 (Тридцать) дней до даты его проведения. 
-	Информирование акционеров о проведении Общего собрания акционеров в заочной форме осуществляется посредством направления акционерам следующих документов:
•	текста сообщения о проведении собрания;
•	для голосования, отвечающих требованиям, установленным Уставом и законом «Об акционерных обществах»;
•	информации (материалов), объем и содержание которой определяется Советом директоров.
8.1.4.3. Лица (органы), которые вправе созывать (требовать проведения) внеочередного собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок направления (предъявления) таких требований:
Внеочередное Собрание акционеров проводится по решению Совета директоров Общества на основании: его собственной инициативы, требования Ревизионной комиссии Общества, аудитора Общества, а также акционера (акционеров), являющихся владельцем не менее чем 10 (Десяти) процентов голосующих акций Общества на дату предъявления требования.
Решение Совета директоров о созыве внеочередного   Собрания принимается простым большинством голосов присутствующих на заседании членов Совета директоров; требование о созыве внеочередного собрания Ревизионной комиссией принимаются большинством голосов ее членов; требование аудитора должно быть подписано и направлено в Совет директоров; акционеры, являющиеся в совокупности владельцами не менее 10 процентов акций Общества, направляют в Совет директоров письменное мотивированное требование.
8.1.4.4. Порядок определения даты проведения собрания высшего органа управления эмитента:
Общество обязано ежегодно проводить Общее собрание акционеров. Годовое Собрание созывается не ранее чем по истечении 2 (двух) месяцев и не позднее истечения 6 (шести) месяцев со дня окончания финансового года.
Дата, порядок подготовки и проведения годового общего Собрания акционеров определяются решением Совета директоров в соответствии с Уставом. Годовое Общее  Собрание акционеров проводится только в очной форме.
8.1.4.5. Лица, которые вправе вносить предложения в повестку дня собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок внесения таких предложений:
 Повестку дня Собрания определяет орган, принявший решение о созыве Собрания, в соответствии с имеющимися у него полномочиями.
Повестка Общего собрания акционеров утверждается Советом директоров Общества.
Акционеры, являющиеся в совокупности владельцами не менее чем 2 (двух) процентов голосующих акций Общества, в срок не позднее двух  месяцев по окончании финансового года, вправе внести предложения  по  повестке Общего  Собрания. Предложения  вносятся в письменной форме , путем направления почтового отправления  в адрес Общества или сдачи в Общество, с указанием имени акционера (акционеров), вносящего предложения в повестку собрания, количества и категории (типа) принадлежащих ему акций и должны быть подписаны акционерами. Предложения должны содержать формулировку каждого вопроса, вносимого в повестку дня годового Собрания, а также могут содержать формулировку решения по вносимому в повестку вопроса.
8.1.4.6. Лица, которые вправе ознакомиться с информацией (материалами), предоставляемыми для подготовки и проведения собрания высшего органа управления эмитента, а также порядок ознакомления с такой информацией (материалами):
Список лиц, имеющих право на участие в собрании, составляется на дату, устанавливаемую Советом директоров.
Материалы, представляемые акционерам,  включенным в список лиц, имеющих право на участие в Собрании акционеров при подготовке к проведению Собрания, не рассылаются акционерам, кроме случая проведения собрания в заочной форме. Акционер вправе ознакомиться с ними по адресам, указанным в сообщении.
Акционер вправе получить по указанным адресам копии всех материалов собрания. Акционер вправе потребовать направить ему указанные материалы по почте, при условии оплаты им стоимости почтовых услуг.
В случае, если зарегистрированным  в реестре акционеров Общества лицом является номинальный держатель акций, сообщение о проведении Общего собрания акционеров направляется номинальному держателю акций. Номинальный держатель акций обязан довести сообщение до сведения своих клиентов в порядке и сроки, установленные правовыми актами РФ или договором с клиентом.
8.1.4.7. Порядок оглашения (доведения до сведения акционеров эмитента) решений, принятых высшим органом управления эмитента, а также итогов голосования:
  Решения, принятые общим собранием акционеров, а также итоги голосования оглашаются на общем собрании акционеров, в ходе которого проводилось голосование, или доводятся не позднее 10 дней после составления протокола об итогах голосования в форме отчета об итогах голосования до сведения лиц, включенных в список лиц, имеющих право на участие в общем собрании акционеров, в порядке, предусмотренном для сообщения о проведении общего собрания акционеров.

8.1.5.Сведения о коммерческих организациях, в которых эмитент владеет не менее чем 5 процентами уставного капитала либо не менее чем 5 процентами обыкновенных акций.
Юридические лица, не менее чем 5 процентами уставного капитала которых владеет эмитент:
8.1.5.1. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью “Предприятие Инфо-ТВ”
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Инфо-ТВ" 
Место нахождения: 454091, г.Челябинск, ул. Пушкина, 66
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 50 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: доли не имеет

8.1.5.2. Полное фирменное наименование : Общество с ограниченной ответственностью "Техносервис"
Сокращенное фирменное наименование: ООО “Техносервис”
Место нахождения: 169840, Республика Коми, г.Инта,ул.Трудовая 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 20 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
8.1.5.3. Полное фирменное наименование: Закрытое акционерное общество "Торговый Дом "Кузнецкий Ферросплав"
Сокращенное фирменное наименование: ЗАО “ТД “Кузнецкий Ферросплав”
Место нахождения: 117607, г.Москва, Мичуринский проспект, д.25, кор.3 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 20 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
8.1.5.4. Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Микросил"
Сокращенное фирменное наименование: ООО “Микросил”
Место нахождения: 454081, г.Челябинск, ОАО "ЧЭМК", цех №2
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 20 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
8.1.5.5.  Полное фирменное наименование: Общество с ограниченной ответственностью "Копейский кирпичный завод"
Сокращенное фирменное наименование: ООО "Копейский кирпичный завод"
Место нахождения: 456605, Челябинская область, г.Копейск, ул. Культуры, 1
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 14.012 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
8.1.5.6.  Полное фирменное наименование: Открытое акционерное  общество “60 Механическо-строительный завод”
Сокращенное фирменное наименование: ОАО “60 МСЗ”
Место нахождения: 690063, г.Владивосток, Приморская,8 
Доля эмитента в уставном капитале юридического лица: 19,03 %
Доля коммерческой организации в уставном капитале эмитента: доли не имеет
Доля принадлежащих коммерческой организации обыкновенных акций эмитента: доли не имеет
8.1.6. Сведения о существенных сделках, совершенных эмитентом.
Существенных сделок, размер обязательств по которым составляет 10 и более процентов балансовой стоимости активов эмитента по данным бухгалтерской отчетности за последний отчетный квартал, предшествующий дате совершения сделки  эмитентом не совершалось.
8.1.7.Сведения о кредитных рейтингах эмитента.
Кредитный рейтинг эмитенту и ценным бумагам эмитента в отчетном квартале не присваивался.
8.2.Сведения о каждой категории (типе) акций эмитента.
Категория: Обыкновенные
Номинальная стоимость одной ценной бумаги выпуска: 4 рубля
Количество ценных бумаг, находящихся в обращении:  633 186 196 штук
 Количество дополнительных акций, находящихся в стадии размещения: 0
 Количество объявленных акций: 3 186 750 штук
 Количество акций, находящихся на балансе эмитента: 0
 Государственный регистрационный номер: 1-04-00186-А
 Дата государственной регистрации выпуска акций: 30.07.2002г, 02.12.2003г- объединение выпусков ценных бумаг
Права, предоставляемые акциями их владельцам:
Права, предоставляемые ценными бумагами выпуска в соответствии с уставом эмитента:
В соответствии с пунктом 12.1 Устава ОАО "ЧЭМК" акционеры Общества - владельцы обыкновенных акций - имеют право:
- принимать участие в управлении Обществом в порядке и на условиях, определенных Уставом и федеральными законами;
- принимать участие в Общих собраниях акционеров;
- передавать по доверенности право голоса на Общем собрании акционеров своему представителю (доверенному лицу). Доверенность на голосование должна содержать сведения о представляемом и представителе (имя или наименование, место жительство или место нахождения, паспортные данные), а также должна быть оформлена в соответствии с требованиями пунктов 4 и 5 статьи 185 Гражданского кодекса России или удостоверена нотариально;
- иметь свободный доступ к документам Общества, не отнесенным к коммерческой тайне или к иной информации с ограниченным доступом, получать их копии за плату, при этом плата, взимаемая с акционера за предоставление копии, не может превышать затрат на ее изготовление;
- принимать участие в очном или заочном голосовании на Общем собрании акционеров по всем вопросам, отнесенным к его компетенции;
- выдвигать и избирать кандидатов в органы управления и контрольные органы Общества, в порядке и на условиях, определенных Уставом и федеральным законом;
- быть избранными в руководящие и контрольные органы Общества;
- требовать созыва внеочередного Общего собрания акционеров, внеочередной проверки Ревизионной комиссией или независимым аудитором деятельности Общества в порядке и на условиях, предусмотренных Уставом и федеральным законом ;
- отчуждать принадлежащие им акции без согласия других акционеров и Общества;
- преимущественного приобретения размещаемых посредством открытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа);
- преимущественного приобретения размещаемых посредством закрытой подписки дополнительных акций и эмиссионных ценных бумаг, конвертируемых в акции, в количестве, пропорциональном количеству принадлежащих им акций этой категории (типа) на дату принятия решения о размещении дополнительных акций, если они голосовали "против" или не принимали участия в голосовании по вопросу о размещении дополнительных акций;
- получать долю прибыли (дивиденды) от деятельности Общества, подлежащую распределению между акционерами, в порядке, предусмотренном Уставом;
- получать часть стоимости имущества Общества, оставшегося после его ликвидации, пропорционально числу имеющихся у него акций;
- обращаться с исками в суд;
- осуществлять иные права, предусмотренные Уставом, законодательством РФ, решениями Общих собраний акционеров.
   Все обыкновенные акции Общества, вне зависимости от времени эмиссии, равны между собой по объему предоставляемых акционерам прав и размерам выплачиваемых по ним дивидендов.
   Обыкновенная акция дает один голос при решении вопросов на Общем собрании акционеров и право на получение части чистой прибыли после пополнения резервов, формирования фондов.

8.3.Сведения о предыдущих выпусках эмиссионных ценных бумаг эмитента, за исключением акций эмитента.
Другие виды эмиссионных ценных бумаг эмитентом не выпускались.
8.4. Сведения о лице (лицах), предоставившем (их) обеспечение по облигациям.
         Эмитент выпуск облигаций не осуществлял.
8.5. Условия обеспечения исполнения обязательств по облигациям выпуска.
        Эмитент выпуск облигаций не осуществлял.
8.6. Сведения об организациях, осуществляющих учет прав на эмиссионные ценные бумаги эмитента.
Регистратор: 
Полное наименование: Открытое акционерное общество  "Регистратор Р.О.С.Т.",  Региональный Челябинский Филиал 
Сокращенное наименование: Региональный Челябинский Филиал ОАО “Регистратор Р.О.С.Т.”
Место нахождения: 107996,  Россия, Москва, Cтромынка,  д.18 кор.13,  адрес Челябинского регионального филиала: 454048, Челябинск, ул.Худякова, 12А
Почтовый адрес: 107996, Россия, Москва, ул. Cтромынка,  д.18 кор.13 , а\я  9, адрес Челябинского филиала: 454092, г.Челябинск, ул.Худякова, 12а 
Тел.: (495) 490-60-93, 786-69-75, 786-69-74, (351) 260-84-88  Факс: (495) 490-60-93, (351) 778-02-25
Адрес электронной почты: rost [chel@rost.e7.ru]
Лицензия:
Номер лицензии: №10-000-1-00264
Дата выдачи: 3.12.2002
Срок действия: не установлен
Орган, выдавший лицензию: ФКЦБ РФ
Дата, с которой ведение реестра именных ценных бумаг эмитента осуществляется указанным регистратором: 27.07.1998

8.7. Сведения о законодательных актах, регулирующих вопросы импорта и экспорта капитала, которые могут повлиять на выплату дивидендов, процентов и других платежей нерезидентам.
-	Федеральный закон “Об иностранных инвестициях в Российской Федерации” от 09.07.1999 г. № 160-ФЗ (с изм. и доп. от 03.06.2006 г.).
-	Федеральный закон “О рынке ценных бумаг” от 22.04.1996 г. № 39-ФЗ (с изм. и доп. от 30.12.2006 г.).
-	Закон РФ “О валютном регулировании и валютном контроле” от 09.10.1992 г. № 3615-1 (с изм. и доп. от 07.07.2003 г.).
-	Федеральный закон “Об инвестиционной деятельности в РФ, осуществляемой в форме капитальных вложений” от 25.02.1999 г. № 39-ФЗ (с изм. и доп. от 18.12.2006 г.).

8.8.Описание порядка налогообложения доходов по размещенным эмиссионным ценным бумагам эмитента.
1)	Налогообложение доходов, полученных в виде дивидендов по обыкновенным акциям:
В соответствии с пунктом 1 статьи 214 "Налогового кодекса Российской Федерации" Общество выступает агентом государства по сбору налогов: дивиденды по обыкновенным акциям облагаются налогом у источника выплаты доходов - у эмитента и выплачиваются акционерам - физическим лицам за вычетом соответствующих налогов.
Расчет по налогу предоставляется эмитентом в налоговые органы в десятидневный срок после объявления размера дивидендов, и в пятидневный срок после предоставления расчета производится уплата налогов.
При выплате дивидендов по обыкновенным акциям юридическим лицам налог взимается в соответствии со ст.284 п.3  по ставке 9% у резидентов и 15% у нерезидентов.
Дивиденды по акциям, принадлежащим акционеру - физическому лицу, резиденту Российской Федерации облагаются налогом на доходы по ставке 9% в соответствии с п.4 статьи 224 и п.2 статьи 275 Налогового кодекса Российской Федерации. Дивиденды по акциям, принадлежащим акционеру - физическому лицу, не являющемуся резидентом Российской Федерации облагаются налогом на доходы по ставке 30% в соответствии с п.3 статьи 224 и п.3 статьи 275 Налогового кодекса Российской Федерации.
2) Налогообложение доходов от перепродажи акций :
а) Для физических лиц:
   Налоговая база по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как доход, полученный по результатам налогового периода по операциям с ценными бумагами.
   В соответствии со статьей 214.1 п.3  Налогового кодекса доход (убыток) по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется как сумма доходов по совокупности сделок с ценными бумагами соответствующей категории, совершенных в течение налогового периода, за вычетом суммы убытков.
   Доход (убыток) по сделке купли - продажи ценных бумаг определяется как разница между суммами, полученными от реализации ценных бумаг, ) и документально подтвержденными  расходами на приобретение, реализацию и хранение ценных бумаг, фактически произведенными налогоплательщиком (включая расходы, возмещаемые профессиональному участнику рынка ценных бумаг).  К указанным расходам относятся:
- суммы, уплачиваемые продавцу в соответствии с договором;
- оплата услуг, оказываемых депозитарием;
- комиссионные отчисления профессиональным участникам рынка ценных бумаг;
- биржевой сбор (комиссия);
- оплата услуг регистратора;
- другие расходы, непосредственно связанные с куплей, продажей и хранением ценных бумаг, оплачиваемые за услуги, оказываемые профессиональными участниками рынка ценных бумаг в рамках их профессиональной деятельности.
В случае если организацией-эмитентом был осуществлен обмен (конвертация) акций, при реализации акций, полученных налогоплательщиком в результате обмена (конвертации), в качестве документально подтвержденных расходов налогоплательщика признаются расходы по приобретению акций, которыми владел налогоплательщик до их обмена (конвертации).
Если налогоплательщиком были приобретены в собственность (в том числе получены на безвозмездной основе или с частичной оплатой) ценные бумаги, при налогообложении доходов по операциям купли-продажи ценных бумаг в качестве документально подтвержденных расходов на приобретение (получение) этих ценных бумаг учитываются также суммы, с которых был исчислен и уплачен налог при приобретении (получении) данных ценных бумаг.
   Налоговая база по операциям купли-продажи ценных бумаг определяется по окончании налогового периода.
  Ставка подоходного налога - 13% от величины налогооблагаемой базы физического лица, являющегося резидентом Российской Федерации.
  Ставка подоходного налога для физических лиц - нерезидентов - 30% от величины налогооблагаемой базы.
    Срок подачи налоговой декларации физическим лицом в налоговую инспекцию – до 30 апреля года, следующего за истекшим налоговым периодом.
б) Для юридических лиц:
    Доходы налогоплательщика от операций по реализации ценных бумаг определяются исходя из цены реализации ценной бумаги. Расходы при реализации ценных бумаг, определяются исходя из цены приобретения ценной бумаги (включая расходы на ее приобретение), затрат на ее реализацию. Налоговая база по операциям с ценными бумагами определяется налогоплательщиком отдельно, за исключением налоговой базы по операциям с ценными бумагами, определяемой профессиональными участниками рынка ценных бумаг.
    В соответствии со статьей 280 Налогового кодекса РФ налогоплательщики, получившие убыток (убытки) от операций с ценными бумагами в предыдущем налоговом периоде или в предыдущие налоговые периоды, вправе уменьшить налоговую базу, полученную по операциям с ценными бумагами в отчетном (налоговом) периоде (перенести указанные убытки на будущее) в порядке и на условиях, которые установлены статьей 283 настоящего Кодекса. При этом убытки от операций с ценными бумагами, не обращающимися на организованном рынке ценных бумаг (акции ОАО “ЧЭМК”), полученные в предыдущем налоговом периоде (предыдущих налоговых периодах), могут быть отнесены на уменьшение налоговой базы от операций с такими ценными бумагами, определенной в отчетном (налоговом) периоде.
   В соответствии со статьей 284 Налогового кодекса РФ прибыль от перепродажи акций облагается налогом 24% у резидентов и 20% у нерезидентов.
    Налоговым периодом по налогу признается календарный год. Отчетными периодами по налогу признаются первый квартал, полугодие и девять месяцев календарного года. Отчетными периодами для налогоплательщиков, исчисляющих ежемесячные авансовые платежи исходя из фактически полученной прибыли, признаются месяц, два месяца, три месяца и так далее до окончания календарного года.
8.9. Сведения об объявленных (начисленных) и о выплаченных дивидендах по акциям эмитента, а также о доходах по облигациям эмитента. 
За последние 5 лет решение о выплате (объявлении) дивидендов  по акциям ОАО “ЧЭМК” не принимались, дивиденды не начислялись и не выплачивались. 
Эмитент выпуск облигаций не осуществлял и доходы по ним не выплачивал.
8.10.Иные сведения.
Иных сведений нет.